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Fé sem fanatismo
Guerras,

mortes � p�econ�eitos sempre "":
.

ram um papel szgnificatzvo na nossa histô-

ria. Não é de ontem que os bombardeios em nome

de "Deus" soaram de maneira fanática em meio

às multidões.

Saber avaliar e corrigir afé que "move multi

dões" quando ela possa estar interferindo no ca

minhar natural da humanidade é uma ta

. refadifícil, porém necessária á ordem de umpovo

que praticamente sem nenhuma consciência acei

ta sem questionar as decisões tomadaspor alguns.
Religião, fé e crença sim, mas é preciso banir

de uma vez a loucura que está presente a cada

quarteirão em defesa dessas "religiões" (e não

cabe a nós dizer qual seja a melhor ou a mais co

erente, porquê também não o sabemos) que com
anseio de um espaço maior manipulam opiniões
através de um fanatismo ideológico, muitas vezes
sem qualquerfundamento, mas divulgando quase

.

sempre a "palavra" de Deus naforma que as con-

vém.

A humanidade, em um todoprecisa saber ques
tionar e avaliar a sua crença. Crer em Deus, mas

sabendo o por quê de sua fé. Não acreditar ape
nas por acreditar, sem se questionar e tentar en
tender a história que está cada vez mais viva, po
rém precisando ser decifrada pela humanidade.
Aféprecisa ser sentida pelas pessoas e respei

tada nafonna que cada um quer demonstra-la. E

isto deve ser feito sem preconceito, guerras ou

mortes de nenhuma crença ou religião.
Ofanatismo mata, destrói os homens, não gera

progresso, humilha, machuca, permite a incons

ciência eporfim a pessoafanática não está aber

ta ao novo e por incrível que pareça não entende

nada sobre o que diz "acreditar" piedosamente.
A fé não precisa ser explorada e sim sentida.

Ser Cristão, ou seja, acreditar em Cristo, é acima

de tudo amar, mas com certeza uma opção de qual
quer indivíduo, que deve ser respeitada .

Ao Jornal Metas

Estou escrevendo porque adorei o que li na co

luna Alerta, sobre a idéia de implantar uma pági
na dedicada a estudantes de ensino médio, princi
j palmente os que como eu, cursam o último ano.

,

Gostaria de agradecer, pois sei que por minha

I insistência e de outros jovens vocês resolveram

atender nossos pedidos.
.

Acho de estrema importância mostrarem isso

para os jovens.
Eu, como outros jovens, estudo em colégio

'público e trabalho, o que toma cada vez mais di-

fícil você poder se dedicar aos estudos.
Não tenho minha decisão formada sobre o

que fazer no futuro, mas dentro das minhas idéi

as o que mais se destaca é o jornalismo.
Tenho certeza que poderei esclarecer minhas

dúvidas quanto ao lado bom e ruim das profis
sões.

É muito bom saber que mais uma vez vocês

estão nos ajudando.

Obrigada
Juliana Pereira Mabba

AlERTA @
Por Cristina Schetet .

Jovens
Está sendo publicada esta semana a primeira pági
na: Com a Palavra, escrita por Rafaela Muller e

Patrícia Silveira. Semanalmente as duas estudan

tes do ultimo ano do ensino médio estarão opinan
do sobre os mais diversos assuntos, desde moda

até política, economia e relacionamentos.

O principal objetivo da página é, além de ter um

espaço jovem no Jornal, dar oportunidade às estu

dantes de aprenderem um pouco sobre o jornalis
mo, vivenciando isso.

Espero que gostem da página!

Jovens II
Também estará circulando no jornal, logo, logo,
um especial sobre profissões.Que caminho seguir,
como quando, onde e por que! Estaremos traba

lhando para esclarecer as suas principais duvidas

sobre as profissões. Aguardem!!!

Leitor
Essa semana, uma leitora do jornal me disse: Quan
do este canteiro da avenida tava bonito vocês de

ram os parabéns para a prefeitura, ta na hora de

cobrar uma limpeza e roçada, porque já ta ficando

bem feio. Pois, então ai vai??? Não basta só fazer,
é preci so cuidar também! ! ! !

Nem no dia das mães

Uma mãe gasparense deve ter recebido um apare
lho de som para carro de presente neste domingo.
O fato é que enquanto um filho exemplar almoça
va com sua mãe na Rua São José, teve seu carro

assaltado. Em plena luz do dia, sem vergonha ou

descaramento!! !
N
;j

u
ti) Gás
o

� Foi inaugurado o primeiro disk gás de Gaspar. Uma
� ótima idéia para facilitar a vida das donas de casa,

I� que geralmente ficam sem gás bem na hora de fa-
o:!

ti zer o almoço .

.2
-

"Não sabendo que era impossível, foi lá e fez.
"
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Banco do Povo deverá abrir agência em�aspar
o propósito é dar mais condições e recursos aos pequenos empreendedores

NOs próximos dias Gaspar deverá ter uma filial da
Instituição Comunitária de Crédito Blumenau So-

lidariedade (ICC - Blusol), popular Bancá do Povo.

Ainda sem prazo certo para abrir a instituição, mas a

previsão é que depois que o projeto seja mandado para
a Câmara e apreciado pelos vereadores e assim apro
vado, seja instalado num curto prazo de até 60 dias.

"Estamos ainda estudando o projeto para viabiliza-lo.
A negociação está sendo feita com o Blusol de

Blumenau, que tem interesse em montar uma agência
no Município. Entendemos que é um tramite demora

do, mas dependerá da Câmara a sua aprovação. Acre
ditamos que até o final do mês estaremos entregando o

projeto pará apreciação dos vereadores", explicou
Gilmar Bolsi, assessor jurídico da Prefeitura Munici

pal de Gaspar.
Está será a quarta filial no Médio Vale do Itajaí,

pois já existem outras emRio do Sul, Brusque e Indaial,
atendendo um total de 37 municípios de Santa Catarina.

Bolsi esclarece que o Blusol é como uma empresa
que está vindo para se instalar no Município. "O Ban

co do Povo, deverá abrir uma filial aqui, com os mes

mos moldes de funcionamento que já existe em

Blumeriau e nos outros municípios que existe filial.
Será como uma empresa, que deverá construir sua sede
ou locar umlocal para administração. O investimento

será deles", concluiu.

ICC - Blusol
Em dezembro de 1997, o Banco do Povo-começou

a operar em Blumenau e desde então realizou mais de

3.954 operações, num total de R$ 14,9 milhões libera-
.

dos.

Qualquer tipo de atividade pode ser financiada, mas
os índices apontam para 38% para o comércio, outros
39% pra serviço e os demais 23% para a indústria. A

maioria (68%) está na formalidade e o resto (32%) na
informalidade.

O financiamento pode também ser para conserto

de-veículos utilitários, como maquinas e equipamen
tos e melhoria ou ampliação da 'instalação, desde que
destinado ao negócio do empreendedor. Os prazos e

valores de empréstimos podem aumentar à medida que
ocorra melhor relacionamento com a instituição.

Como será o Banco do Povo de Gaspar? .

Jornal Metas - Quais são os principais objetivos
de instalar o Banco do Povo em Gaspar?

Gilmar Bolsi - O Banco do Povo pretende benefi
ciar o pequenocomerciante, o pequenoempresário e

as pequenas iniciativas, onde as pessoas obtenham um

empreendimento ou ainda 'pretende iniciar uma

atividade. A idéia é que ele funcione no modelo do

Blusol de Blumenau, para beneficiar a nossa comuni
dade.

Metas - Quais expectativas que a Prefeitura tem

em relação ao Banco do Povo?
Bolsi - Nossa expectativa é que no investimento

inicial, que se t�m aprovado pelo Conselho de Desen
volvimento Econômico Nacional, em que nós entrarí
amos em 2002 e 2003 com R$ 200 mil e o BNDS en

traria com quatro vezes ou mais. Então esta iniciativa
visa movimentar um valor econ�lÍco dentro do Mu

nicípio, até então inexistente, pois é um investimento

que nós não temos aqui no nosso município e girará
um valor econômico e haverá um apoio às pequenas
iniciativas econômicas em Gaspar, tanto empresarial,
comercial e outras.

Metas - De que forma ele irá beneficiar a comuni
dade?

Bolsi -Irá beneficiar a comunidade com pequenos
empréstimos e pequenos financiamentos que serão fa

cilitados diferente da rede bancária, onde os pequenos
empreendedores terão facilidade de ter acesso a estes

financiamentos. Esta seria a vantagem do pequeno
empreendedor.

Metas - Como será o funcionamento e atendimen
to para a comunidade?

Bolsi - O atendimento será nos moldes do banco

que já funciona em Blumenau, ele terá uma sede aqui
no Município, sem custos nenhum para Gaspar, pois
eles terão uma iniciativa própria para vir se instalar

aqui e terá um atendimentos aos moldes bancários, mas
com facilidade e, atendimento diferenciada, que é a

menor exigência de documentos para conseguir estes
financiamentos.

Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Gaspar
Edital de Convocação

o presidente da Associação de Pais e Amigos dos excepcionais de Gaspar, no uso de suas atribuições, faz saber a todos
os associados, que haverá assembléia geral ordinária,. no dia 21 de maio de 2002, em primeira convocação às 18:30

horas e em segunda convocação às 19:00 horas, nas dependências do Centro Integrado de Educação Especial Fênix,
APAE de Gaspar, à Rua Mafra, 99 - Bairro Santa Terezinha, para tratar dos seguintes assuntos:

• Balanço das atividades do biênio 2000/2002
• Eleição e posse da nova diretoria para o biênio 2002/2004 I

Júlio César Zimmermann
Presidente - APAE

]F®lllle: 332-� ;

Rua Duque�e Ca.��� 10 - Gasp���_��i���a����Staius Modas)'

o ponto do ponto..•
Levando em conta que o "polvo" merece sempre o

melhor... é triste passar pelo ponto de ônibus da rua
, ,

Eurico Fontes .. .se é que um banco jogado sobre uma

calçada possa ser chamado de ponto de ônibus ...dia de

.solé aquele inferno ... se chove então o jeito é se abri

gar na marquize da loja Zomer e ficar de olho na

esquina ...qiiando o buss pinta o negócio é sair corren

do para o dito ponto ...esse é um ponto que não é muito

fácil de engolir...

Travessa um ..•travessa dois ...e se

preciso for porquê não •.. travessa três •••
Sem querei me repitir. .. já me repitindo ... vocês

terráqueos deveriam ter um pouco mais de

desconfiometro ...quando algum assunto é levado a

público, o mínimo que se espera das pessoas é que pro
curem se corrigir - quando é o caso, é claro - e não

que se continue a bater na tecla errada ... estou falando
da travessa Lidia Laguna que-de tanto descaso já está

quase virando mão tripla...

Alerta colorido...
Ainda falando em trânsito... acho que é sem dúvida

um dos grandes problemas de nossa cidade ...é preciso
que se aumente o tempo de travessia de pedestres no
semáforo da rua São Pedro ... tudo bem que omovimento

de carros é intenso, porem é preciso em primeiro lugar
dar segurança para o "polvo" ...

Esfriando as tristezas ...
Se existe uma coisa na vida que é inevitável é a

morte ...parabéns para quem teve a feliz idéia de me

lhorar as tristes despedidas fúnebres na nossa casa

mortuária ...em terra de tamanho calor até nessa hora

um condicionador de ar cai bem.'.

-��,,?;:::�"'�,""-"'-"""""-.�,
Aluguel evenda d�\
vestidos para noivas /''Je daminhas

,

'
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Quarta-feira - 20:00 horas - Música ao vivo com Clóviz

Acompanhante feminino - drink special - grátis
Quinta·feira - 18:00 às 21 :,00 horas - Café Colonial

Uma mesa calorosa e familiar com receitas passadas por
gerações.Promoção - A cada três pessoas, só duas pagam.

Sexta-feira- 20:00 horas - O Gourmet é você!!!
A cada semana um convidado comprova seu talento
estimulando os amantes da boa mesa.

Nesta se ana - Ciro Beduschi
Confira nesta quintalll

Exposição da estilista
Maria Aparecida V. Amaro
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Sem previsão para uma neva ponte
,Prefeitura. e moradores aguardam aprovação do Governo

_

Federal para construção de uma nova ponte

H
á 42 anos, a Ponte Hercílio Deeck

exerce um papel importante no

progresso do Município de Gaspar. Elo
entre a Margem Esquerda e o Centro da

cidade, leva e traz diariamente a comu

nidade ao trabalho, à escola e ao comér
cio para as compras e pagamentos de ta
xas e impostos.

A Ponte Hercílio Deeck, também é

ligação dos municípios de Luiz Alves,
Ilhota, Blumenau entre outros locais.
Sem a ponte os moradores da Lagoa,
Belchior, Sertão Verde, Arraial e Mar
gemEsquerda não podem chegar ao cen
tro, apenas através de balsa ou bateira.

Desde a enchente de 1983, a ponte
Hercílio Deeck sofreu o primeiro dano
e recebeu as devidas reformas. Depois
veio o aumento do tráfego de veículos

pesados que comprometeu ainda mais a

estrutura da ponte.
Construída há quase meio século, a

ponte não recebeu material �e qualida
de o que ocasionou a medida de interdi
ta-la em 2001 para veículos acima de 10
toneladas.

SegundoAldoAvosani, Secretário de
Assuntos Estratégicos, a interdição da

ponte ocasiona sérios problemas para o

município, mas é necessário para não

comprometer ainda mais a estrutura da

ponte. "A alternativa é que os veículos

passem pelo Anel Viário Norte (Blume
nau) ou pela BR 101. É a única forma
de garantir que a ponte não caia e garan
ta segurança ao usuário, já que não há
verba para reforma", informou Avosani.

Explica ainda, que muitos motoris
tas estão descumprindo a determinação,
apesar da existência de placas informan
do o problema. "Não cabe a nós a fisca

lização, isto está a cargo da Polícia Mi
litar que a faz esporadicamente. Infeliz
mentemuitos motoristas, principalmente
os de carretas, não cumprem a determi

nação", diz.
A única solução que está sendo feita

- até o momento é a construção de uma

rótula no bairroMargemEsquerda, para
minimizar o impacto na ponte.

Uma nova ponte
Até o dia 30 deste mês, representan

tes das prefeituras de Gaspar, Blumenau
e Indaial estarão reunidos para apresen

t�r ao BNDES (Banco de Desenvolvi
mento Econômico e Social), propostas
de melhorias sociais de seus municípi
os.

Gaspar irá apresentar umprojeto para

Enquantouma nova ponte não chega o trânsito continua sendo um caos em Gaspar
construção de uma nova ponte, que será
uma ligação dáRua Deputado Francis
coMastela, próximo aoGinásio João dos
Santos. O valor estimado, segundo Aldo
Avosani é de R$ 10milhões. "Acredita
mos que o valor será em tomo de R$ 10

milhões, considerando o projeto e o in

vestimento para fazer o acesso a BR e a
Ponte", disse.

Avosani explica que não há previsão
de construção de uma nova ponte. "O

prefeito Celso Zuchi e toda a equipe está
entusiasmada para que o projeto venha
,

a ser aprovado pelo Governo Federal,
mas não temos nenhuma previsão de iní
cio das obra". O secretário também ar

gumenta que o município não tem mais

condições de comportar o trânsito exces
sivo, e que uma nova ponte irá atender

as riecessidades mais urgentes, que é cri
ar um novo local de acesso para os veí

culos.
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Um lugar ao sol para ex·dependentes químicos�

Cocaína, crack, maconha, álcool são algumas das tentações dos dependentes químicos que podem os levar àmorte.

, 'C
omecei a usar drogas desde a

minha adolescência. Nos últi
mos seis anos fiquei cheirando cocaína.
Minha vida não fazia mais sentido. Eu
tinha uma empresa (estamparia) e há
cinco meses parei de trabalhar, me en

chi de dívidas, vendi o meu carro e qua
se tudo o que eu tinha. Minha vida só

começou a se transformar para melhor

depois que cheguei aqui", contou Gil
berto Pereira dos Santos, de 39 anos,

natural de Porto-Alegre _(RS), há ummês
e meio no Centro de RecuperaçãoMon
te das Oliveiras, que nos primeiros cin
co dias quase foi embora "o organismo
queria mais droga" mas resistiu e está
até hoje.

Este é apenas um dos casos de pes
soas que por diversos motivos entraram
no mundo das drogas, que geralmente
não tem volta, apenas com muito esfor

ço é possível encontrar a saída. "Che

guei muito magro, mas agora já recupe
rei o meu peso. Meus planos daqui por
diante é comigo e com Deus. Hoje en

contrei amigos, quero continuar aqui e
ajudar a salvar outras pessoas das dro

gas. Encontrei uma família", explicou
emocionado Gilberto, que resolveu en

trar no Centro de Recuperação após ter'
assistido episódios da novela O Clone,
da Rede Globo.

O Centro foi fundado em 24 de no

vembro de 1997, e tem por objetivo pro
porcionar assistência e serviços sociais

-

diversos a todas as pessoas que preci
sam de ajuda para se libertar das drogas.
Atualmente há .13 homens no Centro,
com idade que varia dos 16 aos 69 anos,

desses 10 são internos e três

cooperadores, que são ex-dependentes
químicos.

Outro caso é de Marcos Valéria
Ferreira da Silva, 37, natural do Rio de
Janeiro que está desde julho de 99 nC?
Centro. "Eu andava pelo mundo, como
um mendigo. Comecei a 'beber aos 12
anos comprando bebida para o meu ir
mão de criação. Depois comecei a usar

drogas, vivia totalmente só sem farm1ia

.

e amigos. Aqui graças a Deus consegui
mudar a minha vida, nunca mais tive
vontade de usar drogas. Deus me deu a

libertação", contou e sugeriu aos jovens
e a todas as pessoas que usam drogas ou

,.,.+�pesar de ter uma agenda
recheada de atividades

ocupacionais ainda sobra tempo
para aprender a tocar violão

bebem que devem sair desta vida "é uma
vida que leva a morte e a pessoa só so

fre" e é preciso ter força de vontade para
mudar.

Samoel Borges de Oliveira, 39 anos,

natural de Joinville, está desde novem

bro de 2001 e sente que sua vidajá mu

dou para melhor. "Vim para cá porque
eu queria m� libertar dos vícios. Um

amigo meu que já tinha passado aqui me
convidou. Eu usava drogas e estava indo
para o álcool que estava me matando,
então eu vim com ele e nunca mais sai.
Me sinto muito bem. Quando eu saio por.
aí, não tenho mais tentação. A oração e

as tarefas me ajudaram muito", contou
Samoel que começou desde criança a

usar drogas, na época de escola junto a

<;>utros meninos e meninas que viviam
do vício. "Foram 20 anos assim, agora
eu pretendo construir uma família e ter

uma vida melhor. Não é fácil sair, mas
estou conseguindo", vibrou e acrescen

tou que o mundo das drogas não vale'
nada.

Não tem idade, sexo ou nível social,
o vício está em qualquer lugar. O pre
conceito e omedo são os principais fa
tores que fazem com que o dependente
químico não saia de onde está-a procura
de ajuda.

Avenida das Comunidades, 160
.

mSijue farmácia : JJ�·�51�

Tratamento muitos outros na espera, mas não temos

. O tratamento aconselhado ao inter- uma estrutura maior. O caminho para a

nos é de cinco a. oito meses, c� remé- recuperação é ter fé e acreditar em

dias apenas quando for necessário, onde Deus", diz.
eles tem cursos e palestras, vídeo tera- Qualquer pessoa pode. entrar em
pia, contato com a natureza, louvores, contato com o Centro de Recuperação
depoimento de ex-viciados, leituras e Monte das Oliveiras, independente da

estudo da bíblia e diversos trabalhos que religião ou classe social. "No momento

garante alguma renda. só podemos receber homens, pois não

Para o presidente João Francisco há estrutura para receber mulheres. Mas

Vieira, 46, o caminho para a recupera- pretendemos montar quando possível
ção dos dependentes químicos só existe

i;
uma ala feminina, mas precisamos de

um, que é o evangelho. "Já passaram ajuda para realizar este trabalho", acres
aqui no Centro várias pessoas e existem' centou.

Qualquer tipo de material de construção, de limpeza, alimentos, roupas
""" entre outros.

Lançamento em talão de energia 'elétrica, em qualquer valor
Via BESC - Nome de Desafio Jovem Monte das Oliveiras Agência 119-
8 Conta 016.152-1

Na sede - (47) 332-8229, com João (Presidente)

07hs - Alvorada

07hs30 - Oração Leituras
08hs - Café

08hs30 às llhslS' - Terapia ocupacional
llhs30 às 12hsOO - Oração Leitura
12hsOO- Almoço

12h�OO às 13hs30 - Horário Livre

13hs30 às 17hs - Terapia ocupacional
17hs às 19hs - Horário Livre
-19hs às 21hs - Oração e palestras
21hs30 - Jantar

22hslS - Repouso

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Venfia nos visitar e Confira nossos preços!

t 9101-2182 'ir (47) 332-5995
Rua Frei Solano; 1 097 '�:'Gas rinho

�.
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Gaspar agora tem disk água e gás
Aconteceu ,no último sábado, ao meio dia, a inauguração do

novo disk Agua e Gás, que irá funcionar na Rua Pedro Simão.

Este é o primeiro disk gás de Gaspar e deverá superar as expecta-
tivas de vender 500 botijões de gás por mês..

Duas motos e um caminhão serão responsáveis pela entrega. Os
interessados podem adquirir o gás de cozinha durante 24 horas e

a água no horário comercial.

Representantes da Ultragas apostam no futuro da novidade para
- Gaspar e acreditam no sucesso da combinação disk água e gás.

-Q

Disk Água e Gás Gasparzinho
Fone: 332-9292

Atendimento ao Consumidor: 0800-7010123

Juliano - Fone 9969-1824

I LTDA
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Inicia amanhã, 15 ca�panha contra Meningite
A Meningite é uma doença que aumenta seu índice principalmente nos períodos que antecedem o inverno

Sintomas como febre alta, dor de ca

beça, rigidez da nuca e vômitos, são

alguns fatores que podem indicar que a

pessoa está com Meningite.
Amanhã, quarta-feira, 15, através da

Vigilância Epidemiológica em parceria
com os Postos de Saúde do Município,
será realizado um trabalho intensivo e

educativo contra esta doença. O traba
lho será com intuito educativo através
de orientação as pessoas sobre a forma
de contágio e tratamento da Meningite.

Conselhos básicos que muitas vezes
I não são aplicados pelas pessoas, como
manter as janelas abertas das casas, ôni
bus e carros, fazendo com que a ventila

ção seja aplicada nestes lugares, serão

algumas das sugestões que a Vigilância
Epidemiológica estará repassando a co- ,

munidade em todos os bairros do muni

cípio atéo dia 31 de maio, quando en

cerra a campanha.
Os PSFS - Postos de Saúde da Famí

lia; estarão atendendo também a comu

nidade. "Estaremos disponíveis para mi
nister palestras em empresas, escolas,
associação de moradores e na comuni
dade em geral, com o intuito de alertar e

prevenir contra a Meningite", explicou
AngelitaWisbeck, enfermeira e respon
sável pela Vigilância Epidemiológica.

Angelita informa que não existe cam
panha de vacinação contra a Meningite.
"O Ministério da Saúde libera a vacina

apenas quando existe um surto. Quando
é detectado, é realizado um estudo para

Palestras e informações estão
disponíveis para comunidade

identificar o tipo da Meningite", expli
cou.

"Alertamos que em lugares limpos e

bem ventilados a Meningite não entra e
..

que caso a comunidade precise de ori

entações devem entrar em contato

conosco", solicitou.

-Febre (quase sempre alta);
-Dor de cabeça (geralmente forte);
-Vôrnitos;
-Rigidez dos músculos da nuca (a

pessoa sente dificuldades de abaixar a

cabeça);
-Pequenas manchas avermelhadas na

pele (só em alguns casos).
Obs: Nos bebês, esses sintomas cau

sam muita irritação e choro. e importan
te saber que eles aparecem bem rápido,

INSTALADORA Santa Lúcia LTDA.

Material Elétrico· Hidráulico·
Ferragens e Ferramentas.

t--=----, �----···-Fone: 397-1069---·� ' ".=,��.-���

Rua Dr. Nereu Ramos, 1140 - Coloninha - Gaspar. E-mail: mmass@terra.com.br

em pouco tempo. Por isso é importante
que o doente seja tratado logo. Caso con
trário, podemorrer ou ficar com seqüelas
graves. /

-Ao notar os sintomas da doença, pro
cure imediatamente, atendimento médi
co;

-Manter higiene corporal, principal
mente relacionado às secreções (lavar-as
mãos após ir ao banheiro, etc);

-Manter a' higiene dos objetos (ma
madeiras, chupetas, utensílios domésti
cos);

-Combater moscas e outros insetos;
-Ferver os utensílios e objetos conta-

minados pelas secreções do doente;'
-Dar destino adequado aos dejetos

(combater esgotos abertos, etc);
-Não tomar nenhum remédio sem

antes consultar um médico. Só ele é que

pode indicar medicamentos para tratar a
doença.

-As pessoas que tiveram contato com

o doente, principalmente os familiares,

.

devem observar qualquer mudança em

seu estado de saúde. Se isso acontecer,

procure imediatamente atendimento

médico;
-Seguir as orientações dadas pelos

profissionais de saúde.
.

Mais informações entrar em contato

com a Vigilância Epidemiológica, atra
vés do número: 397-0068

Campanha Nacional
�No ínicio do mês passado, entre os

dias 13 e 26 de abril foi realizado no

Brasil inteiro a 43 Campanha Nacional

Gaspar continua Campanha de Vacinação
A Campanha Nacional de Vacina

ção de Idosos irá continuar até o dia 30
de maio.

O número de pessoas com mais de
60 anos. vacinadas foi inferior a meta

sugerida pelo Ministério da Saúde.
As pessoas que quiserem receber a

dose podem ir até os postos de sáude
ou entrar em .contato com a Vigilância
Epidemiológica e solicitar uma equipe
volante.

de Vacinação do Idoso, com o intuito

de vacinar o maior números de pessoas
idosas, imunizando-as contra o vírus da

gripe.
Em Gaspar, na primeira etapa da

campanha foram vacinadas 1472 ido

sos, correspondendo a 44% da metas

sugerida que era de 74% dos idosos.
Com a soma da primeira e da se

gunda etapas da campanha de vacina

ção, foram vacinados1639 idosos

correspondendo a 49 %

A regional de saúde com maior de

sempenho foi a de SãoMiguel do Oes

te, com a vacinação de 82,72% dos ido
sos da região.
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o poder dos produtos naturais
Para garantir um produto natural e adequado é importante que sejam aprovados pelo Ministério da Saúde

Produtos naturais sempre foram ten

tadores para a maioria das pesso-

as, que já vinham de hábitos adquiridos
com o passar de gerações, através de
chazinhos a base de ervas caseiras.

Mas todo o medicamento, mesmo
sendo natural a base de ervas, devem ser

sempre escolhidos sob orientação mé

dica, pois mesmo sendo naturais podem
prejudicar o funcionamento normal do

organismo de qualquer pessoa.
MariaCecília O. M. Noronha, farma

cêutica e proprietária da Dermaestética
Farmácia Manipulação de Gaspar (a
matriz é em Blumenau), responde algu
mas questões sobre o poder dos produ
tos fitoterápicos e curiosidades relevan
tes a utilização destes produtos.

Jornal Metas - O que quer dizer
exatamente "produtos fitoterápicos?".
Maria Cecília O. M. Noronha-

-Fitoterápicos são medicamentos prepa
rados a partir de plantas medicinais de
uso tradicional. Podem se apresentar na
forma mais simples (plantas secas para
preparação de chás) ou em formas far
macêuticas usuais (cápsulas, comprimi
dos, xaropes, etc.) preparadas a partir de
extratos obtidos das plantas secas ou

frescas.

Metas -"- Qual a principal finalidade
dos produtos fitoterápicos?

Maria Cecília - Os fitoterápicos são

medicamentos, podendo ser usados tan
to no tratamento de patologias agudas e

crônicas, bem como na prevenção de

doenças. De fato, deve ser tratado como

qualquer medicamento. Vale dizer, ain
da, que os fitoterápicos tem base

alopática, isto é, carecem de administra

ção por via adequada, na correta

posologia, necessitando serem absorvi

dos, distribuídos e vão atuar sobre os

mesmos receptores que os medicamen
tos sintéticos.

Metas - Qual o benefício?
Maria Cecília - Como qualquerme

dicamento, vai amenizar sintomas, eli
minar carga microbiana, atuar como
antiflamatório, antioxidadente, etc. Em
relação aos sintéticos, apresenta a gran-

.

de vantagem de ser mais suave, desen
volvendo um número menor de efeitos

Utilizar produtos naturais
sempre com orientação medica

colaterais. No entanto, demora um pou
co mais para promover os efeitos e tem

baixa eficácia em patologias graves.

Metas-; Existem contra indicações?
Maria Cecília - Sim, novamente

como qualquermedicamento. Há inúme
ros casos de pessoas alérgicas a deter
minadas plantas, há fitoterápicos
abortivos ou promotores de alterações
no feto, etc. Casos conhecidos podem ser

citados: fitoterápicos coleréticol

cologogos são contra-indicados em pa
cientes com obstrução biliar; goma guar
e laxantes mucilaginosos são contra-in
dicados em casos de obstrução intesti
nal; echinacea e outros

imunoestimulantes são contra-indicados
em pacientes transplantados que rece

bem imunossupressores. Cada produto
específico necessita ser estudado

detalhadamente, para se conhecer
corretamente suas indicações, restrições
e contra-indicações.

Metas - Quais os principais perigos
no uso das ervas?
Maria Cecília - Há casos de

fitoterápicos tóxicos, vários deles clás
sicos em toxicologia. Por exemplo: co
migo-ninguém-pode, mandioca brava,
noz vômica (rica em estrienina), etc. Há
plantas hepatotóxias como confrei e

chaparral; Há plantas abortivas como a
buchinha, etc. No entanto, são casos bem
conhecidos e no geral os fitoterápicos
não são perigosos, apenas precisam ser

tratados com o respeito que qualquer
medicamento merece.

t I·
-': ..
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Ora, .Andrea Caneta Santana
Cirurgiã Dentista CRO 5831

Dr, Vitorino 'Pantaleãa de Santana
Especialista em Ortodontia

332-4018
CRO 2786
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nau - Fone: 3229054
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Metas - Por que é perigoso a

automedicação?
Maria Cecília - Este aspecto é co

mum novamente a fitoterápicos e outros

medicamentos. A automedicação res

ponsável é útil, envolve o paciente no

seu processo de cura.rnas pode também
mascarar sintomas graves, piorar qua
dros simples e levar a situações de. ris
co. No caso das plantas, o risco é dimi
nuído quando se empregam plantas de

ampla tradição, pois o conhecimento de
uso passa familiarmente e as pessoas
aprendem em casa como usar, as pro
priedades e os riscos. O perigo é maior
em casos demodismos, com plantas im
portadas em relação as quais cultural
mente nada se conhece. Essa situação
ocorreu na Europa com plantas chine

sas, levando a inúmeros casos de

nefropatias e algumas mortes.

Metas - Quem está tomando antibi
óticos pode fazer uso destes produtos?

Maria Cecília - Novamente não há

generalizações, deve-se ver casos a ca

sos e se a literatura ou a tradicionalidade
de uso apontam problemas nessa área.
De modo geral, não há relação contradi
tória entre esses produtos, haja vista a

assossiação citada (antibióticos +

balsâmicos, utilizada pela indústria far
macêutica mundial há décadas, com bas
tante sucesso. Interações tem sido apon
tadas para hypericum (diminuição dos
efeitos de anticoncepcionais, por exem
plo) e para Ginkgo bilonba (diminuição'
da agregação plaquetária com casos de

sangramento; interação com salicilatos
aumentando o risco de sangramento.

Metas - Há bastante aceitação da

parte dos médicos, quanto ao uso desses

produtos?
Maria Cecília - Infelizmente não,

embora tenha aumentado significativa
mente nos últimos anos. O principal
motivo disso parece ser a falta de qual
quer base teórica nos cursos acadêmi

cos, fazendo com que o profissional
médico fique tecnicamente perdido, sem
condições de avaliar se a' terapêutica é

adequada às suas necessidades profissi
onais ou não. Com cursos complemen
tares, esse problema tem sido resolvido,
fato que estimulou diversos cursos no

'Manoeia Zimmermann
Fonoaudióloga
CRFa - SC - 7279
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Brasil nos últimos anos.

Metas - Como são feitos? Que "in
gredientes" são utilizados?

Maria Cecília - Os fitoterápicos são

preparados a partir de plantas frescas ou
secas. Esse material sofre controle de

qualidade e posteriormente são extraí-o

dos, geralmente com misturas de água
etanol. Obtem-se assim os chamados
extratos brutos, tinturas ou extratos flui
dos. A partir deles, preparam-se os xa

ropes ou elixires, ou eliminam-se os

solventes e obtém-se os chamados
extratos secos, os quais contém

percentual variável de excipientes, ge
ralmente amido ou equivalente. Com
esses extratos secos preparam-se cápsu-
.las e comprimidos. Há outras formas,
como óleo (ex. lecitina, óleo de alho,
etc.), pomadas, cremes, géis e etc;

. Metas - Que tipos de ervas são proi
bidos e estão fora do mercado? E por
quê?

Maria Cecília - Há proibição for
mal para o confrei para uso interno (para
uso externo ele é aprovado), pelo risco
de hepatotoxicidade, também do
cambará (Lantana câmara) por risco
também de hepatotoxicidade e

fotosensibilidzação; há restrições para
espécies de Aristolochia (cipó mil-ho

mens) pelo risco de carcinogenicidade.

Metas - Deixe uma mensagem para
a comunidade gasparense:

Maria Cecília - Gostaria de sugerir
às pessoas que nãose auto mediquem e

procurem orientação médica.
Maria Cecília O: M. Noronha

Farmacêutica - 332-0933

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e 1 a Habilitação .

C 332-2334 - 332-5010 l'
Faça sua habilitação em até 6 vezes i

,Aprenda a dirigir com quem gosta de ensinar
-_ ..•.... ,

t. �����I:Aristilian·o Ramos, 676 . Centro - Gaspar

'-"'!'IIl

... 332-1433 / 9979-6930
Rua Ou ue de Caxias, n? 11 O - 2° iso - Centro - Gas ar - SC
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Oração para
todos os dias

Ó Madre Paulina, vós que pusestes
toda a vossa confiançano Pai e em
Jesus e que, inspirada por Maria,
vos decidistes ajudar vosso povo
sofrido, nós vós confiamos a Igreja .

que tanto amais nossas vidas, nossa
farrúlia, a vida religiosa e todo o

povo de Deus. (Pede-se a graça
desejada) Madre Paulina, intercedei
por nós junto o Pai a fim de que
tenhamos a coragem de lutar na

conquista de um mundo mais huma

no, justo e fraterno. Amém.

Oração.de Madre
Paulina a Jesus

Amável Jesus aceitai desta humilde
serva promessa que agora vos faço,
na presença de Maria Imaculada e

de toda Corte Celeste, de exercitar
me continuamente, para. vos alegrar,
Coração amorosíssimo, na caridade'
interna e externa com o próximo,
especialmente com as minhas Ir

mãs.

Ajudai-me Senhor, na minha frá

queza, e bendirei eternamente as

vossas misericórdias.

I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Social Fotos: Cine Foto Mary

O pequeno Diogo aniversariou

em clata de 13.05. Seus avós, pais
e amiguinhos lhes desejam

felicidades mil ....

Parabéns ao simpático
Thiago da Silva Muniz por
mais uma velinha

soprada.O pequeno é filho
de Niliane e Jack-aos quais
parabenizamos...

VARIEDADES

Dia 16.05
será o

aniversário

de José
Fernando

Reinert. Os

pais Eloísa e

Erivaldo
além de

orgulhosos
festejam a

data.

José Henrique
Woleck completará

2 aninhas em 17.05.
Parabéns e

felicidades ...

Rafael Cristian Rosa

completou 18 anos em

10.05. Seus familiares e

amigos lhes enviam

aquele abraço ...

Áries - No trabalho, vale adotar uma postu
ra mais competitiva e ousada.
Touro - Atividades autônomas estarão
favorecidas. Astral aconchegante na paixão.
Gêmeos - Novos começos, idéias e projetos
estarão em plena germinação.
Câncer - As brigas vão durar pouco na re

lação a dois e a reconciliação será deliciosa.
Leão - Energia você terá pará dar e vender.
No amor, vai ser difícil chegar a um acordo.

Virgem - Gente nova no pedaço: seu círcu
lo de amizades poderá aumentar.

Libra - Fuja de aventuras amorosas. A re-

lação a dois tende a se estruturar.

Escorpião - Na vida amorosa, é tempo de

esquecer o passado. A noite será
esfervecente.

Sagitário - Renove suas esperanças! No
amor, a lealdade e a confiança vão prevale
cer.

Capricórnio - Aproveite o astral da Lua
Nova para aumentar o seu círculo social.

Aquário - Se quiser fazer alguma mudança
em sua vida a hora é essa!
Peixes - Na relação a dois, há boas chances
de superar as barreiras.

CLlNICA DENTÁRIADra. JANINE
Venha ler o tratamenfo denfário que vocêmerece por um preço acessívefl

*. Restaurações *' Implantes Dentais
'* Tratamento de Canal * Cirurgias Periodonfais
* Extrações

* Aparelhos Ortodônticos
* ürnpezcs

* Próteses Dentárias
.

-- -,-
.

Faça sua avªliaçãô com �ossos Jm1tlssionais quaUfiêados gratuitamente
SlidÓ1 da Socitdadl' C;marinliits �t,j 'de desc� para ClmitiJ. Gtra'le SIl%d.clfm. JlII preço dI} ApirelbóOrtód��tiro
Rua Frei Antolliüt},4ó-� - Gaspar (Ao Iad(l�do Campo do l'Gp,> Fone: 332-30l

Marilice e Cristiano uniram-se em

matrimonio no dia 11.05 na Igreja de

Azambuza - Brusque No Caça e Tiro

Araújo Brusque aconteceu uma bela

recepção para comemorar esta data

especial. Parabéns aos nubentes...

Célia e Silvério escolheram o

dia 11.05 e a capela Bom

Jesus para unirem-se em

matrimônio. Os noivos recebe
ram os convidados no salão da

çªp�lª. E�liçitªçº�$ªºÇª$ª/."

Jane e Alexandre uniram-se em

matrimonio no dia 1 1.05 na Capela
Santo Agostinho.Após a cerimônia os

convidados foram recepcionados na
Sociedade Canarinhos. Parabéns ao

jovem casal. ..

A Capela Nossa senhora do Rosário -.
Barracão - foi o local escolhido por
Klecia e Cristiano para oficializarem
sua união em 11.05. Os noivos recebe

ram os convidados na Associação
Atlético Carlos Zen - Brusque. Parabe

nizamos o simpático casal...
.... , _- ..............................•

,

11 Produtos FÓlógráJicos
.. Revelação em"1 hora

tr.. __ -,

,. ,Fotos $"X:�4
"XerOx·

.. Estaçtonam��tôtprÓpf':io
Rua 7 de Setembro, 41. Fone: 332.;0550AI(\"!ldifmcml:Q: 06:00 às 1 :Z�O(l h$

"13:30 às 18:30 hs

y'" ''''�S·'' +i'!ffiÍ';'N

fJULIO SCHRAMM
I f�·

Moda
Masculina
e Feminina

332-08U3
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�Metas - 03-B. VARIEDADES

Vera Beduschi /'

Social,

Nome: Marilse Raulino Marquetti
Esposo: Vitório Marquetti

Filhos: Andrione
Aretusa

I

Trabalho - Trabalho na E.E.B.

Zenaide Schmitt Costa. Adoro meu

trabalho, me sinto realizada trabalhan
do com crianças. Sou feliz na minha

profissão.
O que te emociona? Ver as pessoas
serem valorizadas pela sua capacida
.de.

Filmes que você gostou - "A cidade
dos Anjos" e "Ghost"

Viagens - Adorei conhecer o nordes

te, principalmente Natal e Fortaleza.
Adoraria conhecer a Europa, principal
mente a Itália e a Suíça.
Desejos - Ver meus filhos realizados profissionalmente ..
E a família - Émeu POliO seguro. É um refúgio de proteção e segurança.
Seu hobby - Adoro dançar.
O que te deixa triste - O abandono dos pais perante seus filhos adolescentes,
por este motivo muitos caem no caminho da prostituição e das drogas.
O que te dá prazer - Ouvir as pessoas que te procuram para desabafar suas

angústia. Tentar dar apoio e compreensão a essas pessoas!

"O que mede a vida não é o tempo, é o uso que dela fazemos'',

Dicas...
Neste dia 19/05 em Roma - Itália será canonizada a Madre

Paulina. Será a primeira santa brasileira. Como é bom ter uma

santa que viveu tão perto de nós, em Nova Trento, no bairro de

Vígolo. E a gente que as vezes fica desanimada, triste e até sem

forças para continuar, vai buscarforças aonde? -

Na fé, na luz que sempre volta a brilhar.
É muito bom ter uma santa tão perto de nós!!!

Na última sexta-feira cometfiorou-se o birthday de Elisabete Ferreira do Nasci

mento Nicoletti. Ela e seu marido Celso receberam seus convidados nos jardins
de sua residência, com muito charme e estilo. Confira as fotos.

Betinha e

Laly são

presenças

O c�al Celso e a ani versariante Betinha

Renato,
Edite,
Maria
Inês, e

Zaninha
num tê te a

tête dos melhores.

Acontece nesta

quinta-feira, dia

16 de maio a

Exposição
do Ateliê

Final Sete,
da estilista

Maria

Aparecida V.

Amaro, no Caffé
, Piazza di Raul!

Nãà perca!

Sexta-feira dia 17/05,
haverá um jantar

especial. A promoção
é você é o

"Gourmet".
Só jantará quem

fizer reservas até

sexta ao meio dia e o

cozinheiro será Ciro

Beduschi , com

opções deliciosas!
Faça a sua reserva!

Linha feminina e
moscuílno odulro, dos
marcas íédtce, Vício,
e outras, estão em

nossa loja esperando
� ",,�'�,

por voçe. "� .. '

.§

Rua Eurico Fontes, 30 - Ao lado do Esracíonarnenro do Besc,

Fone: 332-4678/ 332-5072.
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A Santa Madre Paulina

Casa restaurada

"

Réplica do Casebre onde
surgiu a cnc em Vígolo Nova

Trento-SC

� �' .

João Paulo II durante a missa
de beatificação

Amábile Lúcia Visintainer - Madre

Paulina, nasceu na aldeola de

Vigolo Vattraro, na Província de Trento,
no Norte da Itália, em 16 de dezembro
de 1865. Era a segunda filha do casal

Napoleão Visintainer e Ana Pianezzer,
uma família simples que vivia na mais
terrível miséria.

Desde muito pequena Amábile fazia
caridades e ajudava a família no susten

to. Iniciou sua vida trabalhando em u

pequena fábrica de seda e lá cedia

refeição as pessoas carentes que t

lhavam com ela. Madre Paulina c

de sua avó materna que estava d
até a morte.

Em 25 de setembro 1875 a fa

Visintainer, fugindo da crise que se
0/

trava na Europa, embarcou para o

sil, saindo da Itália com mais seis f
lias de italianos e alemães, acredita
encontrar um lugar mais tranqüilo
trabalhar e construir uma nova v

Nesta época, Madre Paulina tin
nas nove anos, faltando dois mes

completar 10 anos.

Chegando ao Brasil, mais precisa
mente ás margens do Rio Itajaí Mirim,
em Brusque, a' família Visintainer logo
percebeu que a vida não seria tão fácil
como se esperava. Durante três incan
sáveis meses ficarão acolhidos em um

abrigo, onde havia muita briga e descon
forto principalmente dos imigrantes que
já haviam chegado muitos meses antes,
e ainda não tinham onde morar definiti
vamente.

Os Visintainer e as outras seis famí
lias de imigrantes decidiram procurar

terras na redondeza para firmar raízes.

Após 25 quilômetros percorridos com

muito sacrifício, em um lugarmontanho
so, encontraram um local que ainda não
havia sido habitado por ninguém para re

começar suas vidas. A saudade que ba
tia o coração de todos, os fizeram dar o
nome a aquele local de Vigolo.

Tempos depois foi construída no 10-
uma igrejinha, aonde Amábile e sua

a J�a Virgínia Nicolodi, que também
veiofía Europa se encontravam para con

sobre idéias religiosas, como
ir um dia uma congregação. Um

e não queriam compartilhar
guém, pelo menos por enquan-'

mábile e Virgínia' conciliaram a

dura da roça com caridade ás pes
necessitadas da comunidade. Em

, no dia 07 de agosto, Amábile per
ua doce mãe.rque estava com 47
e sofreu complicação no parto.
bandonou o trabalho para se de
irmãos.
889 com a ajuda de outras fi

as e colonos; Amábile comprou uma

imagem de Nossa Senhora de Lourdes,
e em 1890 a comunidade construiu um

casebre com destino aos cuidados de

pessoas doentes e a orações. Depois de
terem cuidado de Ângela Lúcia Viviani,
uma senhora que estava com câncer e

veio a morrer, o local foi transformado
em um hospital, conhecido por toda co
munidade como o Hospitalzinho São

Virgílio. Lá pessoas idosas, crianças ór
fãs recebiam dedicação das amigas
Amábile e Virgínia.

A Congregação das Irmãzinhas
, da Imaculada Conceição foi

, aprovada por D. José de

Camargo Barros, bispo diocesano
em 25 de agosto de 1995. Ela deu início
logo após a morte trágica da de Ângela
Lúcia Viviani, que morreu de câncer e foi
cuidada por Amábile e Virgínia.

Amábile assumiu o nome de

paulina, dO, Coração Agonizante
de Jesus e guiou com simplici-

ade e sabedoria a Congregação, fundan
do escolas, hospitais, educandários e asi
los.

Em 1903, Madre Paulina deixou
Nova Trento para cuidar dos ex

escravos e seus descendentes ór
fãos em São Paulo, capital.

Madre Paulina fundou a Santa
Casa de Bragança Paulista, no Es
tado de São Paulo. Depois assu

me uma casa de loucos, e São Pau
lo, capital e abre a Santa Casa de São
Carlos. Ali é deposta e volta a Bragança, de
pois funda o asilo de Bragança, que ainda
faz parte da congregação, com 100 idosos,

Na língua Italiana, Amábilequer di
zer amável. Amável como verda
deiramente foi Amábile Lúcia

Visintainer - a nossa Madre Paúlina.

Metas-

Vígolo deNova Trento
f

Jazigo das Irmanzinhas, em
Nova Trento
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De onde partem estes partidos?
Sempre que vivemos ano de eleições,

somos espectadores de uma mesma ba
talha: candidato contra candidato. Mui
tas propostas eleitorais são baseadas em
críticas a candidatos adversários e isto
causa uma confusão intencional na ca

beça dos eleitores. Passamos a assistir a
"fofocas" partidárias e os discursos são

seguidos de um "mente - desmente" sem
fim.

Para entender toda essa guerra polí
tica, precisamos conhecer um pouco so

bre cada partido para sabermos qual é o

"alvo" de cada candidato. Isto nos per
mite avaliar qual tipo de informação
devemos realmente dar importância.

A política é dividida em partidos de

esquerda, centro e direita. Teoricamen
te, os de esquerda defendem os interes
ses do povo, da burguesia em geral. Os
partidos de direita apóiam a nobreza

(classe alta), e os de centro dividem seus

interesses, geralmente um pouco incli
nados para direita ou para a esquerda.
Vejamos um pouco sobre alguns dos

principais partidos brasileiros:
PT (Partido dos Trabalhadores): Cri

ado em 1979 no ABC paulista, o partido
esquerdista lutou a favor das "Diretas Já"
nos anos 80, participou do impeachment
em 1992, entre outros movimentos de
mocráticos. Representando o PT, Lula
disputa neste ano, pela- 4' vez, a presi
dência da República. Lula não aceita a

ALCA, mas defende o livre comércio
mundial. O Partido dos Trabalhadores

governa hoje 4 estados e 187 municípi
os. Pensa-se em uma coligação, a nível
federal, com o PL (Partido Liberal).

PPS (Partido Popular Socialista): -

Antigo PCB, tem como presidente o ex

comunista Roberto Freire. Juntamente
como PTB e com o PDT, forma a Fren
-te Trabalhista Brasileira, e lança nova

mente Ciro Gomes a disputa presiden
cial. O PPS condena a privatização total
das empresas estatais, não aceita a

globalização, sugere a "Economia Sus
tentável" para o Brasil, assim como o

aumento do salário mínimo.
PSB (Partido Socialista Brasileiro):

Tem como lema "Socialismo e Liberda
de." Adota a idéia de um socialismo di
ferente do proposto por outros partidos
socialistas. Lançará a candidatura de

Anthony Garotinho, ex-governador do
Rio de Janeiro. Garotinho, evangélico

declarado desde 1994, também defende
o aumento de salário mínimo, e usa sua

atuação no Rio de Janeiro para conquis
tar votos.

PMDB (Partido do Movimento De
mocrata Brasileiro): Também participou
no movimento "Diretas Já". Surgiu em

oposição ao antigoARENA (partido que
apoiou a Ditadura Militar). Hoje, o

PMDB é aliado ao PSDB - partido de
Fernando Henrique Cardoso. Partido de
Direita, defende a globalização e consi
dera favorável a boa relação do Brasii
com países de 1· Mundo.

PSDB (Partido da Social Democrata

Brasileira): Um dos partidos mais recen
tes, O PSDB foi criado a partir do
PMDB, em 1988. A proposta era criar
um partido de cunho socialista democrá
tico. Hoje, pouco se difere as idéias par
tidárias de PSDB e de PMDB. Ambos
lutam por globalização, privatizações e

contra as desigualdades sociais nacional.
PFL (Partido da Frente Liberal): A

partir do ARENA, antigo partido a fa
vor daDitaduraMilitar, foi criado oPFL,
que hoje tem como presidente o

catarinense Jorge Bornhausen. Após a

queda política de sua ex - candidata
Roseana Sarney, o PFL não terá candi
dato próprio nas eleições para Presiden
te da República. O partido fez coliga
ções com o PSDB no governo de São
Paulo e com o PPS no Rio Grande do
Sul. Com a recente verticalização parti
dária, lei aprovada pelo Supremo Tribu
nal Federal, o PFL, nomomento em que
não tem candidato próprio e nem apóia
nenhum candidato a Presidência na Re

pública, tem livre abertura para fazer

alianças com_qualquer partido - a nível
estadual e/ou municipal.

Cada partido defende suas idéias. É
claro que, quando votamos em algum
candidato, não estamos elegendo o par
tido e sim ii pessoa. Porém, não pode
mos esquecer que nenhum presidente
governa sozinho. As decisões são toma
das de acordo com os ideais defendidos

pela pessoa e pelo partido ao qual esta
pertence.

Vamos ser elei tores inteligentes e

avaliar que tipo de promessa é adequa
da à situação atual do Brasil. Se quiser
mos melhorias, estas devem começar por
nós.

P. S.

Por:
Patrícia Silveira

E agora? Vestibular!
tam no listão dos aprovados.

Para se fazer uma boa prova, fique
ligado em algumas dicas:

- Não se preocupe em querer fazer
determinado número de acertos. Traba
lhe com concentração e tranqüilidade
para fazer o máximo possível.

-

- Não demore em uma questão que
está lhe parecendo difícil.Ela tem o mes

mo valor das outras.Deixe-a para o fim.
Se sobrar tempo, pense novamente nela.
Caso contrário, assinale a alternativa que
tiver sido menos usada naquela prova.

- Muitas vezes o candidato entende
a questão, mas não consegue resolve
la.Nesses casos o correto entendimen
to da questão leva o aluno a uma idéia

aproximada da resposta. É a hora de
confiar na intuição.

- Não se desespere com as questões
que não souber responder. Por mais di
fíci! que seja, o curso no qual você se

inscreveu, poderá se classificar tranqüi
lamente, sem gabaritar qualquer das pro
vas.

- Tenha tranqüilidade e não se es

queça de que você estudou muito para
isso, é a hora demostrar tudo que apren
deu.

Medo de encarar uma sala de
vestibular.Por conta deste pânico, mui
tos acabam se saindo mal nas provas.É
nes�hora que ocorre o chamado apagão,
dá tilt e você se esquece de tudo.

Pessoas que se preparam durante

grande parte de suas vidas, que teriam
futuros brilhantes, deixam escapar por
entre os dedos a chance de se tomarem

universitários.
Ansiedade, insegurança e na grande

maioria a pressão familiar, são os gran
des vilões.Você se sente na obrigação
de passar, no dever de dar orgulho aos

seus pais, mas nesta hora, surge o medo
de desapontá-los.

Muitas pessoas desistem de prestar o
vestibular.Lógico que ele é importante,
e muito, mas desde que se esteja fazen
do algo que goste, e sinta prazer.Pois de
nada adianta estudar anos de sua vida,

_. _

tomar-se um médico de prestigio, se na
verdade sua vocação e. realização pro
fissional seriam ser professor de educa
ção física.

Muitos jovens, ainda não se deram
conta do que realmente significa passar
no vestibular, e infelizmente, só cairão
na real ao abrirem o jornal do fim do

ano, e verem que seus nomes não cons- R.M.

Ind. e Com. de Plásticos Ltda.

_--------------""tmbo/ogem-i,-_ .. _-_ .

r .... _. __.. _ .. __ .. _- ... _-_... __ ._-_....
_._...

--_._ ....._.
- - - -

Rua Itajaí, 404 - Centro. Gaspar - CEP: 89110-000. Fone: 332-5400

Dr. Sandro Krauss
Dra. Luciana Daros

Atendimento
também de convênios

. ·· ......

·····l

í
í

ITOI.OGIA

Implantes *Cirurgias I
to *Trdtamento de canal e RX. I
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TERCEIRA--- IDADE

Terceira Idade participa de jogos de integração
. Bocha e atletismo são algumas modalidades em que os idosos participarão no JUDO

Alegria e descontração serão o tempero certo para
o sucesso do IV JUDO - Jogos de Integração

.

dos Idosos, que se realizam pela terceira vez no muni
cípio, nos dias 15 e 21 de maio. Está é a fase municipal
preparatória para a fase regional que estará acontecen
do também em Gaspar, no dia 26 de junho, onde 14

municípios de Santa Catarina estarão sendo represen
tados pelos idosos de suas cidades.

A abertura oficial do IV JUDO está prevista para
acontecer hoje, 15 (quarta-feira), às 08hs30 na Socie

dade Alvorada, e logo em seguida os atletas da tercei

ra idade de Gaspar vão dar início as atividades olímpi
cas, iniciando pelos jogos de mesa: canastra, dominó,
truco, general, dama e trilha. À tarde, a promoção será

animada pelo concurso de dança de salão.

Já no dia 21 de maio, às 09hs, na Sociedade Cana

rinhos, os atletas da Terceira Idade estarão participan
do das modalidades do atletismo, bocha e peteca.

Aproximadamente 150 atletas estarão participando

ProjetoVaral Literário
aguarda inscrições

'.

As pessoas que tiverem mais de 60 anos podem par

ticipar do l° Varal Literário, que será realizado pela
Assistência Social.

Para se inscrever bastar apresentar trabalhos literá

rios, como poesia ou crônica e no ato dainscrição doar
lKg dé alimento não perecível.

Todas as pessoas (com mais de 60 anos) estão sen

do convidadas a participar, não precisa estar vincula

do a nenhum grupo de terceira idade do município.

BASE Informática
!

Financiamos em até 24 vezes
- I

W 332-2171 I 332-9223
... I

R�lª ��I(ÇºJºllt.��I.Jº = �ªlªºJ= rr�4!2ºº Mªç�!çºJ

da competição. "O nosso objetivo é integrar os 21 clu
bes de idosos e a sociedade em geral. Por isso convi
damos o público para participar e prestigiar os jogos",

. explicou Honorina da Silva, diretora da Assistência So

cial

Terceira Idade x Jogos

� Atualmente Gaspar conta com 21 grupos de tercei

ra idade, que participam de várias atividades durante a

semana, como crochê, tricô, jogos, passeios turísticos
culturais, intercâmbios com grupos externos, partici
pação em grandes festas regionais, bingos e principal
mente dança.

Para Honorina, atividades esportivas e de competi
ção auxiliam muito na qualidade de vida dos idosos.

"Com atividades culturais e esportivas os idosos po
dem se despertar e a participação deles só contribui

para uma terceira-idade mais saudável", conclui.

Reta final dó curso de formadores
de Cuidadores da 3° Idade

As aulas do curso de Cuidadores da Terceira Idade

está em sua reta final. A previsão é que o curso deva

terminar no dia 29 de maio, formando profissionais
qualificados para exercer atividades com os idosos.

. Segundo o coordenador dos grupos de-Terceira Ida
de, Rui Zimmermann, mais de 60% das aulas já foram
ministrados e repassados conteúdos qualitativos aos

estudantes.
Profissionais de várias áreas da saúde, explicaram

aos 25 participantes os aspectos físicos e psicológicos
da terceira idade, deram noções de adaptação ambiental
entre outras informações.

Rua Eurico Fontes, 50. Fone: 332-5734 /

Para compra de imóveis, construção, reforma
ou capitalização de sua empresa. De R$/20:000t�0
à R$ 90.000,00. Prestações apartir d�;:R$ 214,00;):� F>"% WW?�l i ...

podendo usar seu FGTS. Irabalhamos cgm.autorlz
do Banco Central e Créditos para aútomo

�.�
.",
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Cuide bem do seu Corpo i
Um corpo é sempre bonito quando bem cui- !

dado. I
Banhos.cremes.caminhadas e exercícios localiza- \

dos ajudam a embeleza-lo e a fortalecer a auto-esti- ,

ma. Portanto, mãos à obra!
.

1
Banhos 'I
Para manter o corpo perfumado, a pele macia e !

uma deliciosa sensação de bem -estar, nada como I
um bom banho. Ervas e óleos aromáticos, assim 1
como acessórios cosméticos, são importantes para!
você cuidar de seu corpo. Tenha sempre à mão I

bucha vegetal !

I
�

esponja macia
escovas de mão( média e macia)
escova de cabo longo
pedra-pomes
lixas para os pés
creme nutritivo

. creme hidratante j
Rotina Diaria 1
Sempre comece ou termine seu dia com um ba- i

nho ou uma ducha.Antes de entrar no chuveiro, pas- i
se no rosto e pescoço uma camada de creme nutri ti- I

!
voo .!

O vapor da água facilita a penetração do creme, �
intensificando seus efeitos. t

Dicas I
À noite, para relaxar, fique alguns minutos sen- I

tada sob a água do chuveiro. Exponha principalmente I
I as regiões 'mais sujeitas a tensão, como os ombros, !

i

as costas, o pescoço. !
Habitue-se a usar buchas. Elas ajudam na retira-Ida das células mortas e estimulam a circulação, re-

vigorando o corpo e à pele. I
Outro acessório imprescindível é a lixa para os Ipés. Passe diariamente, após o banho, quando a planta

dos pés ainda estiver amolecida pela água. IAssim você estará pronta para começar o dia. Ou

para entregar-se a um sono gostoso e relaxante.

Banhos cosméticos
Os banhos de beleza com ervas, óleos e loções !

oferecem benefícios fabulosos.As propriedades des- I
sas substâncias hidratam, tonificam e embelezam a I
pele, além de equilibrar o sistema nervoso, relaxan-

.

do ou estimulando os sentidos.

Ervas relaxantes .: Camomila, lavanda, flor de

laranjeira, rosa, alecrim, melissa e a erva-cidreira.
Ervas estimulantes .: Hortelã, manjer�cão e o

rosmaninho.
Dica: Se você tiver banheira faça um chá com

três colheres de (sopa) da erva escolhida em dois

copos de água fervente. Aguarde alguns minutos ,

coe e misture a água da banheira. IE, se , você não tiver banheira? Tome seu banho

normalmente, faça o chá como indiquei acima, ume
deça uma esponja macia ou algodão passe pelo cor
po, deixe agir.poralguns minutos depois enxuge-se.

Óleos aromáticos, algumas gotinhas (5 ou 6) são
suficientes. Coloque-as na banheira ou em uma es

ponja,
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Alunos participam do Festival Nacional de Dança
Festival é considerado um dos mais importantes do Brasil e já revelou dezenas de talentos

os alunos do Colégio Madre
Francisca Lampel brilharão nos

palcos de Santos (SP).
No último dia 8 de maio; os alunos

das 5a e 6a séries receberam a resposta
positiva da seletiva para o Festival Na
cional de Dança de Santos.

A seletiva para o 10° Passo de Arte

.

aconteceu através de uma fita de vídeo
e o festival acontecerá entre os dias 6 de
16 de julho de 2002.

O grupo é composto por 20 bailari
nos coordenados por Marco Aurélio da

Silva, que em anos anteriores já conquis
tou as primeiras classificações do Festi
val.

Unidade de Saúde do Bairro Lago é ampliada
O Posto de Saúde do Bairro Lagoa

está sendo adequado para melhorar a

qualidade no atendimento à comunida
de.

Com a ampliação será implantada
sala de vacina, sala de curativos e con

sultório odontológico, além disso a uni
dade contará com banheiro para porta
dor de necessidades especiais, cozinha

Associação de Moradores do Bairro Coloninha
Edital de Convocação

O presidente da associação de moradores do bairro
Coloninha, no uso de suas atribuições, convoca os mora

dores do bairro, a uma assembléia geral ordinária, no dia
20 de maio de 2002 às 19:30 horas nas dependências do
Gasparense Esporte Clube, à rua Arnoldo Koch, para

tratar dos seguintes assuntos:

Balanço das atividades do biênio 2000/2002
Eleição para nova diretoria para o biênio 2002/2004

Assuntos gerais
João Tadeu Corrêa

Presidente

e lavação. Oferecer condição de traba
lho para as Equipes de Saúde da Famí
lia também está entre os objetivos da
Secretaria de Saúde que realiza em mé
dia 400 consultas por mês. O custo da
obra está avaliado em R$7mil para ma

terial de construção e R$2.500,00 em

mão-de-obra que está sendo doada pela
comunidade.

Este ano, os alunos apresentarão a co

reografia "A Festa das-Flores'' de
Luciane da Cruz Souza, na categoria

Júnior e na modalidade Danças Popula
res. A apresentação do grupo acontece

dia 11 de julho em Santos, SP.

D E C R E T O Nº 120/02
NOMEIA MEMBROS PARA COMISSÃO DE AVALIAÇÃO DE IMÓVEIS PARA FINS

DE AQUISiÇÃO E OU DESAPROPRIAÇÃO
O Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribui

ções legais, que lhe são conferidas no-ª.rtigo 47, inciso IV da Lei Orqânrca do Municí
pio,

D E C R E T A:
Art. 1º - Ficam nomeados os servidores abaixo indicados, sob a presidência do

primeiro; para compor a Comissão de avaliação de imóveis para fins de aquisição e ou

desapropriação pelo Município de Gaspar:
I - Elaine Cristina Gitrone
II - Ivan Witte
III - Evandro Assis Muller
Art. 2° - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogados as dis

posições em contrário.
" Prefeitura Municipal de Gaspar(SC), em 09 de maio de 2002.

PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

Informe Publicitário

ua Prefeito Leopoldo Schramm,}58.

- ,.

Calçados .�
TOMIO
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Q_uafic[ade e preçofaz adiferença
�

.

Fone: 332- 1638

�Rua CeI. Aristiliano Ramos, 249 • Gaspar
-,.., ,..,

I
í

1
mu&: ,

Desde o início d�maio afonoaudióloga Vânia •Voz - rouquidão, nódulos nas cordas vocais, 1
Wehmuth e a 'psicoi()ga Mauane Mendes Medei�os '. " Edema de Reinke, sensação de corpo estranho na gar- I
estão atendendo ;;{rlOvo endereço situado a Rua ganta, sensação descansaço ao falar, tumor de I
Coronel Aristiliano Ramos, 377- primeiro andar. laringe,etc;· I

Os consultórios encontram-se em/rente a »Díficuldade de Fala e Escrita - pessoas que tro-I
Drogaria Catarinense, com entrada lateral à cam ou militem sons ao falar ou letras ao escrever, IMaria Rita Calçados. gagueira, dislexia, distorção de sons ao falar, AVC- !

Acidente Vascular Cerebral, entre outros;
»Problemas deMotricidade Oral- ou seja: altera- I

ção de mastigação, deglutição e também reeducação I
de postura de lingua para pessoas que respiram pela I
boca, etc; i

. I
I

A mudança ocorreu em virtude do novo local ofe
recer umamaior comodidade para os w1ientes, pois além
de ser mais central conta com estacionamento próprio
(nos fundos)" na Travessa Carlos Wehmuth.

O espaço é mais amplo, as' salas de atendimento
são climatizadas e por se tratar de uma casa, o ambien-'
te está naturalmente mais aconchegante. Cada sala foi
decorada de forma personalizada cclm o objetivo de

proporcionar o bem estar das pessoas que .buscam aten

dimento.
A linha de trabalho destas profissionais tem por

objetivo analisar o ser humano como um todo, ou seja,
não se restringe a vê-lo apenas como uma

parte(dificuldade a ser tratada). Mas principalmente va

lorizar suas capacidades como forma de facilitar seu
desenvolvimento afim de que fique mais seguro e pos-
sa superar suas dificuldades.

.

.

A fonoaudióloga "Vânia Wehmuth atende proble-

Qualidade de Vida 1 .

A psicóloga MauaneMendes Medeiros atende pro- I
blemas de: dificuldade de aprendizagem, de relacio- i
namento, depressão, stress, fobia, síndrome do pâni- I
co, enfim problemas emocionais.

. I
As profissionais atendem a todas as faixas etárias, I

crianças, jovens e adultos; sempre com hora marcada, I
pelos telefones 332-5987 ou 9992-3822 com a Psicõ- I
Ioga Mauane e 33

....

2.:548� ou 9979-7178

com. aliFonoaudiôloga Yânia.
Com toda essa estrutura, certamente. o cliente. que I

for at�o consultóri? �ai enco�tra� profiss.ion�is par� Jatende-lo com a maxnna eficiência e dedicação.
.

I
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GERAL Metas

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR

D E C R E T b N° 118/2002

DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA PARA FINS DE DESAPROPRIAÇÃO OU AQUI
SiÇÃO, ÁREA DE TERRAS QUE ESPECIFICA E FINS QUE RELACIONA.

o Prefeito do Município de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas
atribuições legais, especialmente as estabelecidas na Lei Orgânica do Município e em
conformidade com o Decreto Lei Federal3.365 de 21/06/1941;

DECRETA:
Art. 10 - Fica declarado de Utilidade Pública para fins de desapropriação ou aquisi

ção, por via amigável ou judicial, terreno pertencente a Maria Ignês Garcia e Lígia Perei
ra Krauss, com área de 140,40 m2 ( cento e quarenta metros e quarenta decímetros

'

quadrados), situado na Rua José Rafael Schmitt, centro, com as seguintes medidas e

especificações: frente, em quatro linhas, sendo a primeira de 7,85 m com a esquina da
Rua Barão do Rio Branco e Rua José Rafael Schmitt, as outras três linhas confrontantes
com a Rua José Rafael Schmitt, sendo a Segunda em 35,1Om, a terceira em 10,00 m e
a Quarta em 16,60 m; fundos, em quatro linhas, sendo a primeira de 7,85m coma esqui
na da Rua Barão do Rio Branco e José Schmitt, as outras três linhas confrontantes com
terras de Maria Ignês Garcia Krauss e Lígia Pereira Krauss, sendo a Segunda em 16,40m, -

a terceira em 9,35 m e a Quarta em 33,16 m; ao lado direito em sua linha de 2,00m
confrontado com terras de Maria Ignês Garcia Krauss e Lígia Pereira Krauss; lado es

querdo em uma linha de 2,00m confrontante com terras de Luiz Carlos Krauss.
Art. 2° - As despesas decorrente do presente decreto correrão por conta da dotação

orçamentária da Secretária de Planejamento Transportes e Obras.
Art. 3° - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

,

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR.(SC), em 09 de maio de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

D E C R E T O N o
119/2002

CONCEDE ESTíMULOS FISCAIS À �MPRESA TRAMATEX CONFECÇÕES LTDA
O Prefeito do Município de Gaspar, Estado de Santa Catarina,. no uso de suas

atribuições legais, especialmente as estabelecidas nas Constituições Estadual e fede
ral, e também das que lhe são conferidas no artigo 47, inciso IV, da Lei Orgânica do

...:..

Município, considerando ainda o disposto na Lei Municipal n° 010/01 do Conselho Muni
cipal de desenvolvimento Econômico de Gaspar,

DECRETA:
'

Art. 10 - Ficam concedidos à empresa TRAMATEX CONFECÇÕES LTDM, pessoa
jurídica de direito privado, com inscrição no CNPJ sob o n." 02.505.301/0001-00, com
sede na Rua Crescêncio Pedro Schneider, 55, Gaspar/SC, os incentivos econômicos
previstos no art. 2°, inciso II e demais artigos da Lei Municipal n." 1.670/97, referentes à
retirada de barro da sede da empresa para destinação à empresa Dalatextillnd. Têxtil
Ltda.

Art. 29 - este decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as dispo-
sições em contrário.

-

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR (SC), em 09 de maio de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

D E C R E T O N" 112/2002
DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA PARA FINS DE DESAPROPRIAÇÃO OU AQUI

SiÇÃO, ÁREA DE TERRAS QUE ESPECIFICA E FINS QUE RELACIONA.
O Prefeito do Município de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso das atribui

ções legais, especialmente as estabelecidas na Lei Orgânica do Município e em conformi
dade com o Decreto Lei Federal 3.365 de 21/06/1941 ;

DECR ETA:
Art. 1° - Fica declarado de Utilidade Pública para fins de desapropriação ou aquisição,

por via amigável ou judicial, terreno situado na Rua Hermínio Fachini, esquina com a Rua
Doralício Garcia, Bairro Centro, contendo área de 110,00 m2 (cento e dez metros quadra
dos), fazendo Frente em 5,00 metros com a Rua Doralício Garcia, Fundos em 6,00 metros
com a Rua Hermínio Fachini, Lateral direita em 12,10 metros com terras existentes e
Lateral esquerda em 03 (três) linhas, a primeira em 6,40 metros, a segunda em 1,00 metro
e a terceira em 5,70 metros, ambas com a Rua Hermínio Fachini, com uma edificação em

madeira, conforme Planta de Situação e Laudo de Avaliação, que passam a fazer parte do
presente Decreto, cuja área se destina a desobstruir o leito da Rua Hermínio Fachini.

Art. 22 - As despesas decorrente do presente decreto correrão por conte da dotação
orçamentária da Secretaria de Planejamento Transportes e Obras.

Art. 3° - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposi
ções em contrário.

Prefeitura Municipal de Gaspar, 02 de maio de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

��� 9i;cher
Fogão de imbutir em vidro temperado

(5 queimadores) R$ 489,00
à vista

Fogão de imbutir em aço inox

(4 queimadores) R$ 289,00
à vista

,"-

k Nentilador 30",crn ,:;:;,Júlio Cezaride Oliveira';&')[hki:%;
-

__ :��-;tt,;;:" ,::-iiJ ���t:1L. _,/ktt�i(, \:\,� ·',\.Ll<.>i<L�I:t�;.-,_iQl:jj&1:__;ki'h; . ,-�-i&

Forno
elétrico
Fischer Grill

R$ 255,50,
à vista

. Rose Maria Venturini
�-
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'Metas

Disk
Táxi 24 horas

�

... 9117-3225
Vanderlei

Av. das Comunidades (em frente ao Gaseie)

!'

; jl�'. "332:ii=2'gif;i.
'>�.';_.""_"_""'__ '" mm _ < 1 . ;".

CLASSIFICADOS
------------------_ ..._-_

Entrada Valor1 Modelo/Ano

I CG 125 Titan 95

96

97

24x'
fixas à Vista

'

300,00 139.. .15 2.100,001
300,00 152,53 2.300,00 i
300,00 15450 2.500,001

98

99
400,00 L6DJ"",-3�2_.700_,00---<i
400,00 179,42 3.000,00:

OO(F) 3.100,00'
3.300,00'

3.600,001

400,00 181.1E
OO(KS) 500,00 181$8
OO(ES) 500,00 206,18
01(KS) 500,00 206,18 3.600,00,
0Km(KS) 500,00 221,90 3.950,00

, DREAM 100 98 400,00 135,81 2.300,00,
! YBR 125c/Part 00 500,00 193,98 3.400,00'
1 YBR 125 C/Part OKm 500,00 255,06 4.550,00:
, YBR 125sIPart OKm 500,00 221,90

,

4.000,00

3.690,001
2.700,001
2.800,001
2.900,001
3.000,001
3.000,001
5.800,001
Soo.eoJ

1 Kripton l00cc
hIonâaBlz
I HondaBiz
: Honda Biz KS
: Honda Biz ES
! Honda Biz KS

1 Tenere 600cc
1 Virago 250cc

OKM 500,00 203,21
98 400,00 160,73
99 400,00 166,96
00 400,00 169,58
00 500,00 166,58
01 500,00 166,58
.91

99

,
Fone: 332·0507..... .

,

Rua Mário Vanzuita - Centro � Gaspad

13-A

.. "

Prata
Azul
Prata
Bordo
Azul
Prata
Azul
Prata
Branca
Vermelho
Preto
Preto
Cinza
Cinza
Branco
Branco
Vermelha'
Azul
Cinza
Prata
Azul
Azul
Verde
Bege
Azul
Azul
Branca
Azul
Branca
Verde
Vermelho
Vermelha

COMPRA - VENDE- TROCA - FINANCIA

Fone: 332-0692 - Fax: 332-0697 - CeI. 9983-2211

o
G
G
G
O
G
G
O
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
G
A
G
G
G
·0
G
A
G
G
G

2000 G

Silverado - Conquest HD. Compl
Corsa - Super - 1000 - 4 J90rtas - Sedan
Corsa - Super - 1000 - 2 portas cf ar
Gol- MI1 000 - 4 portas
Kia Sportage - Grand - T - Compl.
Pickup Corsa ST 1.6
PálioWeekend - Stile Compl.
ImplTayota Hilux 4 CDDLX - cfdir. Hidr.
Saveiro - CL 1.6 MI
Tipo 1.64 portas
Corsa Super 2 portas
Gol- CLl1.6 2 portas
Santana CL 1.8000 I 4 portas
Vectra - CD - Completo
Logus CLl1.8 cf ar. cone.
Renault 19 RN 1.6
ImpfChrysler - Caravan SE - Compl.
Parati GL 1.8 2 portas
Vectra GLS 2.0 Compl.
ImpfRenault - 22 I - Nevada - Compl.
Uno - Mille - Eletr.
Santana GL 20004 portas
Parati - CL 1.6

.... ApolloGL
Opala DiplomataSE 4.1 Compl.
Sáveiro GL - 5 pessoas
Saveiro 1.6 R$ 3.800,00
Ford Dei Rey - GHIA
Belina II R$ 2.800,00
Gol Chaleira (único dono) R$ 2.800,00
DumaGTC
Honda CSX 200 Estrada

.

2000
99
99
99
99
99
98
98
98
·97
97
96
95
95
95
94
94
94
94
93
93
93
92
90
91
88
86
85
84
80
81

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 369 - Figueira - Gaspar

•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••
•

VENDE - CASAS
.

Bela Vista - Alvenaria com 190,00m2· 02 pisos - 03 dormitórios, sendo O I suíte- Rua Goiás- R$ 55 mil. Aceita troca casa menor valor;
· Alvenaria com'14O,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Chile - R$ 40 mil;
- Alvenaria com 270,OOm2 - 02 pisos - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Catarina Hostert - R$ 55 mil;
- Alvenaria com 336,OOm2" 02 pisos - 04 dormitórios. Terreno com L277,70m2· Rua Anfilóquio Nunes Pires - R$ 122 mil;
Centro - Apartamento - parcialmente mobiliado- Residencial Alvorada - 03 dormitório, sendo O I suíte - R$ 120 mil.
- Alvenaria com 200,OOm2 � 03 dormitórios· Rua Frei Otocar - R$ 85 mil;
· Alvenaria com I 95,00m2 . semi-acabada - 04 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Narcizo PofTo - R$ 62 mil;
· Apartamento (novo) com 235,OOm2 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Sete de Setembro - R$ 130 mil;
Coloninha - Duas casas de 02 pisos - Rua Frei Canizio - R$ 55 mil;
- Alvenaria com 155,OOm2· 04 dormitórios· Rua Dr. Nereu Ramos R$ 60 mil;
· Alvenaria com 96,OOm2 . 04 dormitórios· Rua Inês Baron - R$ 25 mil;
· Alvenaria com 100,OOm2· 02 dormitórios, sendo O I suíte + casa de alvenaria com 70,OOm2 - O I dormitórios - Rua José Lanznaster R4
50 mil;
· Alvenaria com 60,25m2 - nova- 02 dormitórios. sendo O I suíte - Loteamento Gasparense - R$ 28 mil. Aceita financiamento;
- Alvenaria com 49,OOm2 - nova - 02 dormitórios- Loteamento Gasparense - R$ 25 mil. Aceita financiamento;
- Prédio residêncial - 02 pavimentos - terreno com 920,OOm2 - Rua Dr. Nereu Ramos - próximo centro - R$ 100 mil;
Figueira· Mista com 85,OOm2 - 03 dormitórios. - Rua José Mondini - R$ 22 mil;
Gasparinho - Alvenaria com 120,OOm2 - 02dormitórios - Rua Gelásio Bernz - Prõx. do Centro - R$ 26 mil;
Margem Esquerda- Alvenaria com '120,OOm2 - 03 dormitórios . Rua Diogo Teodoro Pereira - R$ 20 mil;
· Alvenaria com 16O,OOm2· 04 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Ricardo Stanke - R$ 45 mil. Aceita carro.:
- Alvenaria com 255.00m2 - 03 dormitórios - piscina- Rua Francisco Lenfers - R$ 70 mil;
· Alvenaria com 248,OOm2 - 02 dormitórios - Móveis sob medida - piscina - Rua Rodolfo Ghunter - R$ 80 mil;
B. Santa Terezinha . Alvenaria com 99,00m2 - 03 dormitórios - Terreno com L095,OOm2 - Rua Arthur PofTo . R$ 45 mil;
· Mista - 02 pisos - I 89,OOm2 - 03 dormitórios - Rua Guaramirim - R$ 22 mil;
· Galpão com I 26,07m2 - Rua Pedro da Rocha - R$ 22 mil;
- Alvenaria com 216,OOm2 - 03 dormitórios, sendo OI suíte - Rua Osni.Lídio da Silva - R$ 70 mil;
• Alvenaria com 105,OOm2 . 02 dormitórios· Rua Joaquim Silvino da Cunha - R$ 60 mil;
· Alvenaria com 111,lOm2· 02 dormitórios· Ruajacob Junkes - R$ 14 mil + financiamento;
· Alvenaria com 215,OOm2· 03 dormitórios· rua Laguna - R$ 43 mil. Aceita troca imóvel em Brusque
· Alvenaria com 130.00m2 - 02 dormitórios- Rua Alexandra Amorim da Silva- R$ 22 mil;
B. Sele d'jSelembro -Alvenaria - alto padrão - com 6OO,OOm2 - 03 suítes. Mobiliada, piscina - Rua Canoinhas. Preço e condições a

combinarq- .

• Alvenaria com 135,OOm2 - 03 dormitórios + móveis sob medida (novos) - Rua Oriente - RS 50 mil.
· Alvenaria com I 57,OOm2 - 03 dormitórios· Rua Angelina Motter· R$ 32 mil;
· Alvenaria com 31O,OOm2 - 02 pisos - 04 dormitórios. sendo OI surte - Rua Angelina Motter - R$ 37 mil;
· Galpão com 3Q8,OOm2 - Rua Oriente- R$ 37 mil;
• Alvenaria com 88,OOin2 - 02 dormitórios - Rua Angelina Motter . R$ 17 mil;

VENDE- TERRENOS
Bela Vista - Rod. Jorge Lacerda com 1.098,OOm2 - R$ 38 mil;
· Rua Bernardino A. Souza com 435,OOm2 . R$ 15 mil;
· Rua AnfilQquio Nunes Pires- ao lado do Paraíso dos Pôneis- com 2.589.70m2 - R$ 65 mil;
Gasparinll'lí: Rua Monte CarIo - próximo ao centro· com 1.240,79 m2 - R$ 40 mil;
Margem Esquerda - Rua Francisco Lenfers com 300,OOm2 - R$ 6.500,00;
-Loteamento Esperança - vários lotes.com financiamento direto;
· BR 470 - Fundos - com 1.3000.00m2· R$ 25 mil;
· Rua Luiz Franzói com 454,75m2· R$II mil;
· Rua Norma Mônica Sabe!- Fundos> L698,03m2· R$ 35 mil;
B. Santa Terezinha - Loteamento" Por do Sol" com 630,OOm2 - R$ 10 mil;
· Loteamento Denise - Rua Santa Cecília com 350,00 m2 - R$ 7 mil;
- Loteamento Poffo com 450,OOm2 . R$ 6 mil + financiamento;
- Rua Paulo Bernardo Schmitt com 362,67m2 . R$ 9 mil;
Coloninha -Rua Sílvio João Zimmermann com 356,50m2 - R$ 8 mil;
-Rua Imbituba com 2.368,OOm2 - R$ 30 mil;
· Rua Amoldo Koch com 461.46m2 - R$ 15 mil;
Rod. Jorge Lacerda - Terreno com 3.397,OOm2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Santos - R$ 35 mil;
Rod. Francisco Mastela- Terreno com 7.924.14m2 - Próx. Centro- R$ 87 mil;
- Terreno' com 8.492,55m2 - Prõx. Centro - R$ 93 mil;
Arraial dos Claudines - Sítio com 107.000,OOm2· 01 ha de arrozeirais - casa de alvenaria com 120,OOm2 - 200 metros da Rod. Ivo
Silveira. '

Av. das Comunidades 310 - Sala 202 - Centro - Gas ar - Fone: 332-1074

Bangalô
Imóveis Ltda

Accent LR Vidre> Trava Alarme 95 Vermelho G
CBXEstrada 98 Vermelha G
Celta Parachoque Pintado + CD 2001 Prata G
Corsa Sedam 16 V -Trava Eletr. AI. 2000 Preto G
Escort Hobby Básico 94 Azul G
Ford Ka Cd+Trav+AI 98 Prata G
Ford Ka GL Limp.Tras Aq 2001 Branco G
Gal MI Special 99 Vermelho G
Gol 1000 modo antigo 96 Branco G
GollOOO I Ar. Dir. 96 Vermelho G
Gal MI Limp. Des. Tras.Aq. 97 Cinza

-

G
GoI1000 MI 98 Cinza G
GoI1000 94 Prata G

Logus GLS 2000 Compl 94 Azul G

.

Pálio EDX 4 p. comp. 97 Prata G
Pálio ELX 500 Coinpl. Ar 99 Verde G
Pálio Young Fire Trava Eletr. .2002 Vermelho G
Parati CL 1.8 Rodas de Liga 91 Branco G
Pick Up Corsa GL Comp+Ar 99 Bordo G

Ranger XLT 4 P Cornp+Acessórios 2001 Preto D
Santana 1.8 ML 4 P Comp+Financiamento 2001 Preto G
Uno SX Trava Elét. + Ar 97 Verde G
Uno EX Básic 2000 Azul A
Vectra GLS Completo 97 Cinza G

Av: das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

Creci 1678/J
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Veículos

Automóveis
Vende-se Gol 1000 especi
al, ano 99, cor branco em

ótimo estado. Preço a com

binar. Inf. 332-3541 ou 332-
0872 com Francisco.

Vendo ou troco por Moto,
Fusca ano 81. Inf. 91022567·
com Jean.

Vendo Fusca ano 80 em

ótimo estado. Preço R$
3.000,00. Inf. 332-3837.

Usados Revisados. Ex: Uno
90 R$ 270 + 60x R$ 87,00.
Corsa 94 R$ 480 + 60 x R$
160,00. Inf. (047) 369-4745.

Vendo consórcio não con

templado com 30 prestações
pagas. Inf. 332-4834 com

Diones.

•
Vende-se Ford Ka 98 prata,
vidro e trava elétrica com

som e outros opcionais. Pre
ço R$ 10.500,00. Inf. 9112-
0891.

Vendo - Voyage 82, gasoli
na, cor azul. Inf. 397-1437.

Vende-se Fusca Ano 74
Cor Azul em Bom Estado

Informações pelo fone: 332-
7070.

Vendo. Um gol Plus 16V,
4 portas cor branca ano

2001, modelo 2001 com ar

e desembaciador. Único
dono. Preço R$ 17.500,00.
Inf. com Luzia pelo fone
91212519 ou 332-2374.

Vendo - Um Fusca 1300 ano
72, modelo 80 com docu
mento. Inf. 9121-2519 ou

332-2374 com Everton.

Vendo - um fusca 75 em

bom estado. R$ 1.400,00.
Ou troco por moto. Inf. 332-
.7706 com Rafael.

Vendo Agrale para pista. Inf.
9122-3037 com Jean.

Motos
Vendo Moto CBX 200, ano.
98. Preço R$ 4.000,00. Inf.
332-4273 com Ederson.

Vendo ou troco XL 250 R,
um carborador, ano 87. Mo
tor na garantia. Inf. 9122-
3037 com Jean.

Vendo sandaw 50 cilin

dradas, ano 97. Inf. 9122-
3037 com Jean.

Vendo Ronda Biss 2001,
preta. Valor a combinar. Inf.
332-5582 ou 91016618 com

Margarete.

Este espaço pode
ser seu

Imóvel/Aluguel
Vendo - Casas

Vende-se casa mista na

praia de Armação / Penha

(450m da praia) . Inf. 332-
3021 com Tarcízio.

Vendo - Casa mista de dois

pisos, localizada no Lotea
mento Vila Isabel - Bateias
, área comercial (30-14).
Valor a combinar. Informa

ções 3.32-7463 - Carmelino.

Vendo - Casa mista com

dois pavimentos. Localiza
da na Rua Ema Reinert, 142
- Bairro São Pedro. Informa:
ções pelo fone 332� 1164
com Maria após as 17:00
horas ou finais de semana.

Vende-se uma casa de alve
naria livre de enchente, bair
ro Coloninha. Rua Jacob
Müller, 160. Inf. 332-6160.

Vende-se casa na entrada do
bairro Gasparinho com

110m2 terreno com 1.190
m23 quartos. Inf. 332-3124.

Vendo ou troco - Casa mis
ta com dois quartos naMar

gem Esquerda por casa no

Bairro Sete de Setembro.
Inf. 332-6421.

Vende-se - Casa de 120m2,
na Rua José Vansuita em

Gaspar, ou troca-se por casa
ewm Blumenau. Inf. 397-
1437 ou 332-5686.

Vendo - uma casa de madei
ra com dois dormitórios,
garagem e demais depen
dências, localizada na Mar

gem Esquerda, próximo a

Escola Mônica SabeI. Inf.
332-5631 ou 332-3235.

Vendo casa de alvenaria lo
calizada na Rua Jacob
Müller, 160, Bairro Colo
ninha. Contendo 3 quartos,
sala, cozinha, banheiro,
churrasqueira e garagem.
Inf. 332-6160.

Vende-se casa mista locali
zada na Rua Ivo Testoni,
193, Bairro Santa Terezinha.
Inf. 332-9827 ou 332-6474
com Lésio

Vendo - Casa de material, 4
quartos, 2 salas, toda mura

da, próx. escola, creche, pos
to de saúde e igreja. Rua
Iporã, n" 23 Bela Vista. Inf.
335-0397 (tarde ou noite).

Vende-se casa alevenaria na
rua Jacob Müller, 160 -

Coloninha. Inf. 332-6160
com Mauro ou Regina.

Vende-se ou troca-se - casa

no Bom Jesus, Bairro Santa
Tersinha por uma casa na

Rua Brusque ou Bairro 7.
Inf. 332-7569 com Osni

Vende-se casa de alvenaria
no Bela Vista, rua Iporã, 23
com 140m2. Fundos
Residencial Bela Vista. Inf.

pelo fone 335-0397 com

Terezinha.
Vende-se casa com 120m2
de alvenaria na Margem Es
querda. Aceita-se carro ou

terreno. Inf. 332-3094 - Jô.

Vendo - Casa de alvenaria
no bairro Figueiras. Rua cal
çada, portão eletrônico, alar
me e parabólica. Valor R$
22 mil. Aceita-se proposta.
Inf. 99735041.

Vendo - Terreno
Vende-se chácara com terre

no de 7 mil m2, com casa de
100m2, terreno plano. Inf.
339-2073.

Vende-se 2 terrenos no bair
ro Coloninha no Loteamento

Gasparense. R$ 11.000,00
cada um. Inf. 3325968 com

Pedro.

Vende-se, troca-se ou finan-

o
cia-se - terreno na Margem
Esquerda próximo à BR 470

(nas imediações do Auto
Posto Gaspar); medindo
364m2, inscriturado e com

toda infra-estrutura para
construir. Inf. pelo fone 332-
0281 ou 9952-3130 com

Antunes.

Aluga-se
Procura-se casa ou aparta
mento para alugar, com ou

sem mobília. Inf. 332-0436 .

em horário comércio com

Geovana.

Aluga-se - Sala comercial na
Doralício Garcia, 179, me
dindo 125m2. Inf. 332-5746.

Aluga-se casa ou kitinete.
Inf. 332-2515 ou 9118-7955
com Olivia.

Aluga-se - Apartamento
com 1 quarto, localizado no

bairro Santa Terezinha. Inf.
332-1620 ou 332-0424 com

Wilson.

Alugo kitinete no bairro 7 de
Setembro. Inf. 332-0662
com com Célio.

.Aluga-se kitinete para casal
ou para moços e moças. Inf.
332-8508 com Guarim.

Aluga-se: Galpão pré-mol
dado com 283m2 no bairro
Belchior Central. Inf. 339-
0299 com Sidnei.

Empregos

Ofereço-me
Eletricista Autônomo, par
te elêtrica e Hidráulica. In

formações pelo fone 332-
7241 ou 91233847 com

Adilson.

Ofereço-me para traba
lhar de motorista em em

presas, escolas, particular ou
outros fins. Dirijo todos os

tipos de automóveis, inclu
sive moto. Apenas não diri

jo carreta. Entrar em contato

pelo telefone 332-6996 com

Evandro.

Ofereço para trabalhar em
serviços administrativos -

Tenho experiência em com

pras - almoxarifado - escrita
fiscal. Inf. (043) 99713267
com Luciano.

Ofereço-me para traba
lhar - em casa com embala

gem ou serviço de revisão.
Inf. 332-5211 ou 332-3342
com Andréia.

Ofereço-me para trabalhar
de diarista. Inf. 332-6345.

Precisa-se
Precisa-se de costureira
para costura reta e overlock.
E manual com prática. Inf.
332�6939.

Precisa-se de empregada
doméstica, que saiba cozi
nhas, com referências. Inf.
332-0069 ou 332-2375.

Precisa-se de costureira
com prática em cobertura e

overlock para trabalhar no 1 °

e 2° turno. Inf. 332-7569
com Mara no horário das
12:00 às 13:00 horas.

Procura-se - Baterista, com
bateria, sem experiência
com 14 a 16 anos para tocar
em banda deRock. Inf. 332-
3740 com Diego.

Precisa-se de
estudante para
trabalhar no

periodo matuti
no, com tele

marketing. Envi
ar curriculo para
sede do Jornal
Metas. Av. das

Comunidades,
410; loja 02.

Diversos

Vende-se - Loja de confec
ções equipada, no centro de

Gaspar. Inf. 9113-6225 com

Sônia.

Vendo celular Nokia. R$
150,00. Inf. 9962-8673 com

Sandro.

Vendo - um cachorro poodle
branco. R$ 80,00. Inf. 332-
5109 com Ariane.

Compro - cadeira de bebê

para carro. Inf. 332-3969
com Mara.

Vendo - CD Kenwood 2
módulos e um sub-bravox
1000 wats. Inf. com Ricardo
pelo fone 332-1311

Vende-se .. Pedal ZOOM
504 para violão e guitarra.
Preço à vista R$ 200,00 ou

1 + 2 de R$ 75,00 com che

que. Inf. 332-9641.

Vendo - Uma máquina
indústrial, cobertura Kansia,
3 agulhas, semi-nova. Inf.
332-6625.

Vende-se ou troca-se uma

catraca 4 agulhas, Taking.
Inf. 332-6625.

Vendo uma máquinade cor
tar frizo. Inf. 397-0429.

Vendo - Uma barraca de

camping semi-nova para 5

pessoas. Valor R$ 250,00.
Inf. 332-4011 com Wilson.

Vendo - Telão Projetor
Sony 100". Preço R$
3.500,00. Inf. 332-8357.

Procura-se rapaz ou moça
solteira para dividir aparta
mento no centro de Gaspar.
Inf. com Rafael pelo fone
332-6136.

Vendo - Aparelho celular
nókia. Valor R$ 100,00. Inf.
9117-3225 com Vanderlei,

Vende-se - Móveis semi-no
vos para quarto, sala e cozi
nha. Inf. 332-7735 com

Mariléia.

Vende-se Vídeo-Game
Daynacon com controle, pis
tola, fita 64 jogos. Inf. 332-
6235 com Tais.

Vende-se TV 14" Panasonic
com controle. Inf. 397-1197
com Angela.

Vendo 15 metros de cerca de
ferro para sacada ou muro.
Preço R$ 150,00. Inf. 332-
4231 com Erivaldo.

Bordados - Em ponto cheio
ou em ponto cruz, feitos a

máquina computadorizada.
Bordo em toalhas de banho,
rosto, lavabo e fralda para
crianças. Inf. 324-1413
(Blumenau) com Dalva.

Chocolate Caseiro - Traba
lho com a marca Garoto,
para todas as ocasiões. Ani
versários, despedidas de sol
teiro, batizado e outras fes
tas. Vale conferir os preços.
Inf. 324-1413 com Louis.

Vende-se uma Pizzaria
ótima localização e excelen
te clientela. Bairro Centro.
Inf. 332-4427 com Luciane
ou Edson ..

Vende-seMáquina de costu
ra. Uma cobertura cansai,
uma overlock e uma reta.

Inf. 397-0787 com Dorotéia.

Vende-se ou troca-se -

Aeromodelo completo com

todos os acessórios. Preço
lOx deR$ 100,00. Por com
putador de boa configura
ção. Paga-se a diferença. Inf.
332-8357 com Edson.

Compra-se máquinas de cos
tura. Falar com Beto ou

Cásio pelos fones 9982-
7997/9997-1032.

Vendo - CDs personaliza
dos, com declaração de amor
seguidos de lindas músicas
romanticas. Inf. 332-0871.

Brigadeiros - Para animar
festas nada melhor que bri

gadeiros, beijinhos, caju
zinhos ou dedo-de-sogra.
Com frutas ou puro. Tenho
várias receitas para todos os

gostos. Faço brigadeiro diet
também. Inf', 324-1413
(Blumenau) com Louis.

Vendo - Chaveiro Gaspar.
Vendo ou troco por carro.
aceita-se proposta. Inf. 332-
4746 com Jaison.

Vende-se freezer .430litros.
gabinete interno galvaniza
do, , tampa balanceada, du
pla ação. Inf. 332-1620 em

horário comercial, 222-3404
após às 18 horas com

Sandro.

Vende-se Cachorro poodle
mini-toy branco, 2 machos
e uma fêmea. Inf. 332-2685
com Cíntia

Vendo - uam furadeira de
bancada, um policorte, um
aparelho de solda
monofásico 250 A. Informa
ções 332-2812 com Chico.

Compra-se casa de madeira

para retirar do local. Inf.
332-4213 com Sérgio.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Taça Rio Itajaí-Açu
Neste final semana três jogos movi

mentam a 3a rodada da Taça Rio Itajaí
Açu. O grande jogo da rodada fica por
conta do.clássico da Margem Esquerda,
Floresta e Ferroviário entram em cam

po às 15:30 horas no campo do Floresta.
Na Lagoa, o líder Tamandaré recebe o

Gasparinho, e o 7 de Setembro recebe o

Bela Vista, possivelmente no campo do

Gasparense E.C.

Uma Vergonha
Na minha opinião, a atitude da equi

pe Ferrari na Fórmula 1 foi uma vergo
nha e falta de respeito com os telespec
tadores e torcedores. Não por ser o

Rubinho, até porque ele não é, e nem vai

chegar perto do que foi o ídolo Aírton

Sena, não sendo unanimidade na torci
da brasileira. Mas foi inacreditável a ati
tude da equipe. Para mim foi uma ver

gonha!
Sei que até tem quem não comparti

lhe com minha idéia, respeito e coloco o

espaço à disposição.

Veteranos
O 7 de Setembro recebeu o Jardim

São Paulo de São João Batista e venceu

pelo placar de 3 a 2. O Tamandaré foi à

Itajaí e empatou em 4 gols com o

Ipiranga, e o Clube Sênior venceu o

Victoz Schmitt em Luis Alves pelo pla
car de 4 a I.

Futebol Suíço
Ainda restam duas vagas para o Cam

peonato de Futebol Suíço promovido
pela Lance Esportes. 34 equipes já con

firmaram participação, com certeza uma

grande competição.

Voleibol
O voleibol de Gaspar inicia amanhã

às disputas por uma vaga para os Jogos
Abertos de Santa Catarina. Estamos tor

ce�do para que os meninos de Gaspar
conquistem uma das vagas e' coloquem
o município novamente em Iugar de des

taque no cenário estadual.

Bo� Sorte rapazes!

,------'ESPGR-'FE-S�
Renato Zimmermann
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A opinião do gasparense sobre a vergonha de domingo
·
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Lamentavelmente, o domingo foi
triste para o esporte mundial. Pelo

menos no que diz respeito a credibili
dade.

A cena proporcionada pela equipe
Ferrari na Fórmula 1, revoltou até os pró
prios torcedores, da equipe, que vaiaram

Elisabete S.

Zimmermann(33)
Gerente comercial

"Foi uma palhaça
da. Quem vai ter

interesse em assis
tir a uma corrida,

se a gente sabe que se o Rubinho esti
ver na frente vai ter que dar o lugar
para o Schumacher. A FI perdeu a

graça".

Sérgio
.

Bornhausen (58).
Comerciante

"Assisto a quase
todas as corridas,
na minha opinião o

que acontec�u no

----...;;:;.;.---1

domingo foi uma vergonha. Não preci-
sava disto, estamos no início da tem

porada, foi uma sacanagem com o

Rubinho. Até o irmão do Schumacher
ficou com vergonha do irmão. Para
.mirn acabou a FI".

Valnei Henrique
( 38)
Radialista

"Se confirmou de
finitivamente que a

Fórmula 1 é movi
da exclusivamente

. por interesses fi-
nanceiros relegando a segundo plano a

parte. desportiva, Imediatamente a FI
vai perder o interesse das pessoas.
Ninguém mais vai perder tempo para
assistir a uma corrida, há menos que a

FIA (Fe-deração Internacional de Auto
mobilismo) tome alguma providência.
Se tem quase a certeza deque é um

esporte de cartas marcadas",

LEOPARDO MÁQUINAS
Revenda e assistência técnica autorizada

* Motosseras
* Roçadeiras
*Ordenhadeiras

Av. das Comunidades, 460
Centro - Gaspar

Fone/Fax: 332-1236

* Desintegradores
* Pulverizadores
* Lava Jato

Rua 15 de Novembro, 472
Centro - Rio do Sul

Fone: (047) 521-3637

no final.

Mistura de decepção e indignação foi
o que podemos ver nas palavras dos

gasparenses que sempre acompanham as

corridas, sejam de madsegada ou pela
manhã.

Para muitos, a Fórmula 1 não tem

José Francisco
Zimmermann (41)
Bancário

"É mais uma prova
de que OS interes
ses financeiros es

tão acima do senso

esportivo. Lamentavelmente o

Rubinho para ter seu contrato renova

do se sujeita a este tipo de coisa".

Susana Amaral

(27)
Secretaria

"Foi uma

sacanagem, foi

injusto o que fize
ram com o

Rubinho.
Schumacher não precisava disto ele
está bem na frente ria liderança do

campeonato. Para o esporte é ruim, de

agora em diante tudo o que acontecer

todos pensam que já estava acertado". �

Cesário Muller
(50)
Aposentado

"A FI não tem

mais graça, o

Rubinho é o�e

gundo piloto da

-��equipe e não tem

conversa, até o final do campeonato
ele não ganha mais. Eles não poderiam
ter feito isto. A FI não tem mais graça,

-

não tem mais porque assistir".

mais graça, para outros, foi uma vergo
nha o que fizeram com o telespectador,
principalmente com os que estavam de

pé para comemorar a vitória de Rubinho.
Fomos à rua para ouvir alguns torce

.

dores e saber sua opinião.
Acompanhe o que eles disseram

Liliane Zuchi (46)
Primeira-Dama do

município

"Eles não tiveram

uma atitude muito

legal. O Rubinho

estava muito bem

na corrida. Com isto a FI perde um

pouco a credibilidade. No domingo por
todos os lugares onde se ia, as pessoas
se mostravam decepcionadas e indig
nadas com o que aconteceu",

Ivan C. Silva (28)
Comerciante

"Dez para o

Rubinho e zero

para a Ferrari: A
Fórmula 1 perde
um pocuo a

..._----''''--�--'

credibilidade. Até os próprios torcedo
res da Ferrari vaiaram a equipe. Não
foi nada legal o que eles fizeram".

Antônio C.
Trindade (44)
Motorista

"Foi uma vergo
nha! Era o único

esporte que eu

gostava, agora

perdeu a graça. A equipe deveria dei
xar ele ganhar ficaria mais bonito para
a Ferrari. Até o vencedor deu o

pódium e o troféu para o Rubinho".

Jhonatan segue em terceiro no estadual
o piloto gasparense Jhonatan Ba

tista, �parece na terceira colocação no
-

estadual de supercross depois da 4a

Etapa disputada no último final de se

mana na cidade de Curitibanos.

Largando bem nas duas baterias
em q�e disputou, o piloto que ocu

pava o terceiro lugar nas duas não foi
bem até o final e ficou com o quinto
lugar. Depois da prova de Curitibanos
o piloto fica afastado das competi
ções.

Jhonatan não vem se recuperando
como o esperado de um acidente so

frido no mês de abril, o que obriga o

piloto a abandonar as competição

pelo menos por 15 dias, "Vou ficar
treinando um pouco mais leve, e bus
car uma boa recuperação" declara o

piloto que recebe nesta semana uma
�

nova moto, modelo 2002, "Era o que
faltava para a equipe" avalia o pilo
to que acredita que possa melhorar
sua colocação no brasileiro de
motocross.

A volta de Jhonatan está prevista
para o dia 26 de maio na cidade de,
Vidal Ramos, para disputar a 5a Eta

pa do' Estadual de Supercross, e no

mês de junho o piloto disputa mais
uma etapa do brasileiro em Mato
Grosso do Sul.
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Tupi conquista bons resultados no Regional
O próximo compromisso do Tupi na

competição será neste Domingo, quan
do o Índio recebe o CEFAT de
Blumenau.

Para a próxima rodada, o técnico
Celso Nicodemos espera poder contar
com a volta do goleiro FábioRistoff, que
depois de se transferir para o Avaí da

capital está providenciando sua volta ao

Alvi-verde gasparense.
Depois do sucesso alcançado no Tupi

na temporada 2001, Fábio chamou a

atenção de várias equipes e optou em
acertar um contrato com o Avaí. Não se

adaptando em Florianópolis, o goleiro
espera esta semana acertar sua rescisão
de contrato com o time da capital para
poder voltar ao Tupi.

Pela sa rodada do III Campeonato
Regional dos Pequenitos, o clube

Atlético Tupi foi à Itapema no último
sábado enfrentar o Dente de Leite de

Itapema nas categorias pré-mirim, mi
rim, infantil e juvenil. -

A equipe infantil que segue' invicto
na competição venceu a partida pelo pla
car de 2 a O. Para Celso Nicodemos téc
nico do .elenco, o resultado foi muito

importante, "Nossa equipe vemmostran

do maturidade a cada jogo, os meninos
jogam com personalidade e determina

ção", que segundo Celso é essencial para
as metas da equipe para esta temporada,
qye é a de chegar ao título.

Já a equipe mirim não teve uma boa

atuação e foi derrotada pelo placar de 2

aO.
O juvenil que vemmelhorando a cada

partida venceu o adversário por 3 a O, se
recuperando da derrota de 2 a 1 para o

Balneário de Camboriú na 4a rodada da

competição.
Para Celso, o rendimento da equipe

é satisfatório, "Temos 2 vitórias e uma

derrota, o que nos deixa em boa coloca

ção na classificação geral", avalia o trei
nador que acredita na melhora da equi
pe nos próximos compromissos.

Quem surpreendeu na rodada foi a
equipe pré-mirim, ao aplicar uma gole
ada no adversário de 4 a O. "A equipe
surpreendeu a todos, e acredito que a

vitória veio em boa hora, para darmoti
vação à equipe" declara Celso.

�
L- �� �� ��
Celso comanda as equipes do Tupi

Voleibol em busca de
uma vaga para o JASC

sa, pilotos e convidados para o jantar de
lançamento do 6° Festival Aberto de

Parapente que será realizado neste final
de semana (18 e 19) no Morro Pelado,
Bairro Santa Terezinha.

As provas iniciam às 11 horas de sá

bado, se estendendo até o domingo.
.

Segundo os organizadores, toda uma
infra estrutura esta sendo montada para
melhor atender aos pilotos é público
presente. "Fizemos melhorias amplian
do a área de decolagem gramada, além
demelhorias nas áreas de estacionamen
to e alimentação", declara o presidente
do Clube de Parapente do Vale, Gilmar
Gonçalves.

Gaspar muito conhecida pelos prati
cantes do esporte por ter uma das me

lhores rampas do país, deve reunir os

melhores pilotosdo vôo livre brasileiro.
Durante o evento haverá instrutores

disponíveis para a prática do vôo duplo.
O acesso principal para as áreas de pou
so e decolagem se dá pela Rodovia Ivo
Silveira, próximo à indústria de plástico
Plasvale.

A entrada é franca.

O voleibol de Gaspar através da Fun
dação Municipal de Esportes inicia ama
nhã a disputa por uma vaga para os Jo

gos Abertos de Santa Catarina que será
realizado no mês de setembro na cidade
de Lages. Até chegar ao Jogos Abertos,
o voleibol masculino de Gaspar terá que
passar pela fase micro-regional e regio
nal. O primeiro compromisso do grupo
inicia amanhã, quando disputa na cida
de de Luís Alves uma das duas vagas
para a fase Regional. Jogando contra as

cidades de Itajaí, Penha, Balneário de
Camboriú e Luís Alves, a equipe
gasparense entra nesta quinta-feira às
13h:30min para fazer o primeiro jogo da
fase Micro-Regional, que será contra o

município de Balneário de Camboriú.
No mesmo dia às 17:30 horas o elenco

gasparense enfrenta a representação da
Penha. Na sexta-feira, dia 17 às
17h30min, Gaspar faz o jogo contra a

equipe da casa, e no sábado às 13h en-

cerra sua participação jogando contra o

município de Itajaí. Os jogos serão rea
lizados noGinásio de Esportes Frederico
F. Schwanwan, no centro de Luis Alves.
Se conquistar uma das vagas, a repre
sentação gasparense parte para a fase

Regional no mês de julho na cidade de
Timbó. O elenco Gasparense é formado
por Alex, André, Fabrício, Flávio, José
Aldair, Joel,Marcelo, Luciano, Leandro,
Maycon, Marciano, Marciel, Michel,
Rodineli, Sandro, Victor e Rodrigo, o
técnico é Douglas Wehmuth.

Nesta sexta feira às 20 horas o Clube
de Parapente do Vale em parceria com

oRaul'sHotel estará reunindo a impren-

e�M1!afe
Padaria e Confeitaria
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